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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Sube de tono conflicto territorial 
El sindico municipal de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, advirtió a los empresarios sobre 

la clausura de todo espectáculo o concierto que contraten en el Auditorio Siglo XXI, si los 
impuestos los pagan en San Andrés Cholula, municipio que carece de facultades legales 
para recibir. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Amigos de Moreno Valle, acusados de fraude, corrupción y violencia 

Elba Esther Gordillo Morales, César Nava y hasta Jorge Kahwagi Macari comparten más 
de una cosa en común, de entrada son personajes públicos ligados al actual gobernador, 
Rafael Moreno Valle Rosas, quienes apuntalaron de una u otra forma su obsesión por 
tener el control de Puebla y llegar al poder en el estado. Otra de las cosas que los une, es 
que sobre todos ellos pesan acusaciones de fraude, corrupción, tráfico de influencias, 

abuso de poder y hasta violencia intrafamiliar. (Heraldo) 
   

 

 

Confirman el primer debate 
El candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, confirmó 
que los coordinadores de campaña, tanto de él como de su contrincante, Enrique Agüera 
Ibáñez, acordaron un primer debate para inicios de junio. (Síntesis) 

  

 

 

Ensucian las campañas con propaganda negra 
Al Juzgado Calificador fueron a parar cinco sujetos que fueron descubiertos por elementos 

de la Policía Municipal Preventiva (PMP) en la esquina de la 6 Poniente y la 11 Norte del 
centro de la ciudad, repartiendo propaganda “negra” en contra de los candidatos a la 
presidencia municipal Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

CIDAC: Robo con violencia, el talón de Aquiles de la seguridad 
Por mucho que en el anterior sexenio se dijera y en el actual se repita la misma 
cantaleta, Puebla no es el estado más seguro del país. No lo fue con Mario Marín pero 

tampoco lo es con Moreno Valle. De hecho, con ambos gobernadores, eso sí, se mantiene 
en los 10 estados más seguros de México de acuerdo con el estudio “8 delitos; Índice 
Delictivo” elaborado por el CIDAC y presentado hace dos días. (Cambio) 

  
 

 

Se incrementa 15% la canasta básica: Coneval 
En el estado de Puebla más de 1.5 millones de personas enfrentan una difícil situación 

para comprar alimentos y cubrir los gastos de manutención diaria, el incremento en 

productos básicos, la baja percepción salarial y la espiral inflacionaria influyen en esta 
problemática social. (Milenio digital) 

  
 

 

Podrían quedar sin registro los dos principales aspirantes a la dirigencia del 
SNTSS 
Este día se abre oficialmente el registro de candidatos a la secretaría General de la 

Sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) en Puebla, 
dirigencia que por vez primera en su historia ostentará el cargo por seis años, de acuerdo 
con la reforma al estatuto en 2008. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Cesa la SEP a directora de primarias por niña ultrajada en San Jorge 

Las sanciones por el ataque sexual a una niña de nueve años en la primaria "16 de 
Septiembre de 1810" —ubicada en la unidad habitacional San Jorge— llegaron hasta la 

dirección general del nivel primarias de la SEP, cuya titular, Graciela Suárez Gastélum, 
fue retirada de su cargo, al igual que el director del plantel José Víctor de la Cruz y la 
maestra de grupo Hilda Roldán. (e-consulta) 

 

 
 
 

 Moreno Valle entrega reconocimientos por trayectoria a docentes 

http://impreso.milenio.com/
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Con la entrega de la condecoración "Maestro Altamirano" y el premio "Maestro Rafael 
Ramírez", a 2 mil 531 docentes poblanos con 40 y 30 años de servicio, el gobernador 
Rafael Moreno Valle festejó a los maestros en su día. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Confirma ERP reunión con Osorio Chong y Peña Nieto 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que se reunirá con el presidente de 

la República, Enrique Peña Nieto y con el secretario de gobernación federal, Miguel Ángel 
Osorio Chong, para gestionar mayores recursos y promover la reelección de los ediles.   
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Popocatépetl: 2 explosiones y 56 exhalaciones en las últimas horas 
Notimex informa que en las últimas 24 horas, el volcán Popocatépetl registró 56 
exhalaciones de baja y moderada intensidad, así como dos explosiones, las cuales 
generaron columnas de gases y cenizas que alcanzaron alturas de tres kilómetros y 

emitieron fragmentos incandescentes. (Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Tumba a papá #LadyProfeco 
A 19 días de que Andrea Benítez buscó que Profeco clausurara el Maximo Bistrot, Enrique 
Peña cesó a Humberto Benítez como titular de la dependencia. (Reforma) 

  
 

 
Destituye Peña Nieto a titular de PROFECO 

El presidente Enrique Peña Nieto ordenó remover de su cargo como titular de la 
Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) a Humberto Benítez Treviño, por el caso 
conocido como 'Lady Profeco'. (El Universal) 

 
 

 

 
Comienza el rescate federal de Michoacan 
Este jueves el gobierno federal comenzará el rescate de Michoacán ante los altos índices 

de violencia e inseguridad que presenta la entidad. Así lo anunció el secretario de 
Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, quien adelantó que un mando militar, 
designado por autoridades federales y estatales, será el encargado de coordinar las 
fuerzas de orden. (Milenio digital)  

  
 

 

Libre importación de pollo, limón  y tomate verde 

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, rechazó que el gobierno actual 

repita la misma política de la administración del panista Felipe Calderón de eliminar 
aranceles para la importación de ciertos alimentos con el fin de estabilizar su precio. (La 
Jornada) 

  
 

 

Mayo, el mes del reparto de utilidades 
Según información de la Profedet, el reparto de utilidades es el derecho que tiene el 

trabajador a participar en las ganancias que obtiene una empresa o patrón por la 
actividad productiva o los servicios que ofrece. (El Economista Digital) 

  
 
 

 

 

Destitución de Benítez, mensaje de EPN a funcionarios 
El presidente Enrique Peña Nieto ordenó ayer la remoción del cargo del titular de la 
Procuraduría Federal del Consumidor, Humberto Benítez, como consecuencias del 

escándalo conocido como Lady Profeco, al considerar que éste ha dañado la imagen y el 

prestigio de la dependencia y como un mensaje a todos los servidores públicos a cumplir 

sus funciones con ética y profesionalismo. (Crónica Digital) 
  
 

 

Hija truena a procu; cesan a Humberto Benítez de la Profeco 
La Secretaría de Gobernación (Segob) anunció el cese de Humberto Benítez Treviño como 
procurador federal del Consumidor, derivado del escándalo del 26 de abril pasado, 

protagonizado por su hija, Andrea Benítez, quien valiéndose de su parentesco ordenó el 

cierre de un restaurante en la Ciudad de México. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Hoy, mil alcaldes se reúnen con Peña Nieto 
El presidente municipal Eduardo Rivera confirmó que será este día —en León, Guanajuato— cuando los alcaldes 

del país se reúnan finalmente con el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Lo anterior, debido a que 

esta entidad será la sede de la Reunión Nacional de Alcaldes, en donde estará el presidente del país, así como el 
secretario de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong. El edil poblano aseveró que será esta la 
oportunidad para gestionar mayores recursos y promover la reelección de los ediles, que es parte de la agenda de 
la nueva organización que conformaron todos los ediles del país con la CONAMM. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108989 
 

INTOLERANCIA 

 Consolidar a municipios la meta: Eduardo Rivera 
En el marco de la sesión del Comité Ejecutivo Nacional de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) 
correspondiente al mes de mayo, el presidente municipal de Celaya, Ismael Pérez Ordaz, rindió protesta como 

coordinador estatal de alcaldes del estado de Guanajuato adheridos a dicha asociación. En su mensaje, el 
presidente nacional de la ANAC y alcalde del municipio de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló la importancia de 

consolidar a los municipios del país como autoridades fuertes y con herramientas eficaces para resolver de 
manera inmediata las necesidades de los ciudadanos, a través la coordinación e intercambio de experiencias en 
políticas públicas de sus integrantes. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108988 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Avanzan trabajos de construcción del bulevar La Libertad en Totimehuacan 
El ayuntamiento de Puebla concluirá en un mes más la segunda etapa del bulevar La Libertad, que conectará el 
camino a Chiltepeque con el bulevar Valsequillo, en beneficio de más de 70 mil habitantes del sur de la capital. La 

inversión es de 13 millones de pesos para completar un kilómetro 200 metros lineales de concreto hidráulico; el 
total de la avenida es de 2.5 kilómetros. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, indicó que la obra es de 8 

mil 887 metros cuadrados, y que cuenta además con guarniciones, banquetas a base de adoquín, pozos de visita, 
registros pluviales y serán sembrados 72 árboles. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avanzan-trabajos-de-construccion-del-bulevar-la-libertad-
en-totimehuacan_id_24395.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Anuncia Rivera Pérez reunión con el presidente Peña Nieto 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que este jueves los representantes de las tres 
organizaciones de alcaldes del país, sostendrán una reunión de trabajo con el Presidente Enrique Peña Nieto, en 
busca de contar con su apoyo a favor del fortalecimiento de los municipios. La cita será en León, Guanajuato, 
pero este día por la noche habrá otro encuentro con el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, 

con el propósito de establecer debidamente la agenda basada en tres puntos: más recursos a los municipios, 
mayores facultades en la toma de decisiones con diálogo más directo con la federación y estados, mientras como 
tercer punto el impulso a la reelección de un periodo más de los alcaldes. (Genaro Munguía)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncia-rivera-perez-reunion-
con-el-presidente-pena-nieto 
 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108989
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108988
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avanzan-trabajos-de-construccion-del-bulevar-la-libertad-en-totimehuacan_id_24395.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avanzan-trabajos-de-construccion-del-bulevar-la-libertad-en-totimehuacan_id_24395.html
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncia-rivera-perez-reunion-con-el-presidente-pena-nieto
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/anuncia-rivera-perez-reunion-con-el-presidente-pena-nieto
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PERIODICO DIGITAL 

 Rivera Pérez supervisa pavimentado de calle en San Francisco Totimehuacan 
Este miércoles el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, de manera conjunta con el secretario de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas, realizó un recorrido de supervisión de los trabajos de pavimentado hidráulico de la calle 
Libertad, ubicada en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, en donde se dio a conocer que las obras —
que llevan un avance promedio del 80 por ciento— se entregarán en un tiempo estimado de 15 días. El edil señaló 
que la inversión de esta obra es de 13 millones de pesos, para benefició de más de 70 mil personas. Los trabajos 
que se realizan actualmente son de tendido de concreto hidráulico, mismos que en cinco días concluirán para que 

en 15 días se abra la circulación. “El avance que lleva esta obra es importante, es una obra sentida y reclamada 

por la gente que vive en la zona. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  

 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirma ERP reunión con Osorio Chong y Peña Nieto 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que se reunirá con el presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto y con el secretario de gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong, para gestionar mayores 
recursos y promover la reelección de los ediles.  Por lo anterior, aplaudió el interés demostrado por el mandatario 
de la nación, pues ha permitido el acercamiento con los presidentes municipales de todos los partidos políticos.  

Entre los temas que tratarán, el edil capitalino abundó  que  aprovechará la ocasión para insistirle que aumenten 
los recursos provenientes del ramo 33 y 28 para realizar obras que beneficien a la población.  (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51408 
 

NG PUEBLA 
 
NG PUEBLA 

 Rivera se reunirá con EPN para presentar agenda ANAC 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, comentó que este jueves se reunirá con el presidente de 
la República, Enrique Peña Nieto, en León Guanajuato, para presentar la agenda que crearon los ediles de la 
Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC). Especificó que tratarán tres temas fundamentales: más recursos para los 
municipios, sobre todo del ramo 28 y 33, para poder combatir las deficiencias que hay en inseguridad; solicitan 
más facultades y mejores reglas de operación para manejar estos recursos y participar en conferencias. 
(Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/55733rivera-se-reunirá-con-epn-para-presentar-agenda-anac#.UZQnpZY2VRs 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Cercan "la 46", clausuran tres negocios y decomisan mercancía de una bodega 
Tres negocios de venta de auto partes clausurados y una bodega con mercancía confiscada, fue el saldo de un 
sorpresivo operativo por parte de Normatividad Comercial del Ayuntamiento de Puebla y Comercio Exterior con 
apoyo de la fuerza pública en la zona conocida como "La 46" en la 46 Poniente y la 15 Norte, ayer por la tarde. Al 

filo de las 18:00 horas llegaron alrededor de mil elementos policíacos tanto de la ciudad de Puebla (municipales) 

como estatales, para cerrar la circulación sobre la 46 Poniente, de la 11 a la 15 Norte, además de apostarse 
frente a diversos establecimientos. (Joel Árcega, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984391.htm  
 

 
 
INTOLERANCIA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51408
http://www.ngpuebla.com/puebla/55733rivera-se-reunirá-con-epn-para-presentar-agenda-anac#.UZQnpZY2VRs
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984391.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Beneficiará a 70 mil personas, nuevo camino La Libertad 
Luego de un año de litigio que retrasó la pavimentación con concreto hidráulico del bulevar La Libertad, el 
presidente municipal Eduardo Rivera y el secretario de Gestión Urbana, Felipe Velázquez Gutiérrez, realizaron un 
recorrido de supervisión por el avance de la obra que hace un mes se reinició, luego de que el ayuntamiento de 
Puebla ganara la demanda que habían promovido unos particulares. El presidente municipal Eduardo Rivera 

destacó que la obra lleva un avance del 18 por ciento en este tramo que faltaba por pavimentar por los problemas 
legales que se registraron. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108990 
 

INTOLERANCIA 

 Ajustará Cabildo licitación de 18 puentes peatonales 
Para evitar que fracase el proyecto de la instalación de 18 puentes peatonales en la capital poblana, el 
ayuntamiento de Puebla modificará la convocatoria de licitación para que las empresas interesadas puedan 
realizar estas obras. Para ello, la Secretaría de Gestión Urbana propone que en la próxima sesión de Cabildo se 
apruebe que la edificación de estas estructuras para el peatón se licite en un paquete solamente a favor de una 
empresa y no en nueve, como actualmente se contempla. Lo anterior, luego de que por tercera vez en el año la 

convocatoria de licitación se declarara nuevamente desierta por la falta de participación de empresarios del ramo, 
confirmó el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108987 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Avanzan trabajos de pavimentación en Totimehuacan 
En un mes estarán terminados los trabajos de la segunda etapa de pavimentación con concreto hidráulico del 
bulevar La Libertad, perteneciente a la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, luego que han finalizado los 
problemas legales con algunos vecinos que reclamaban la propiedad de terrenos donde se ejecuta la obra. Dentro 
de cinco días se tiene previsto concluir el colado de la plancha de cemento en dicha vialidad que está entre la 
Avenida Carlos Camacho Espíritu y Camino a Chiltepeque, beneficiando a más de 70 mil habitantes de manera 

directa e indirecta. (Genaro Munguía)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/avanzan-trabajos-de-
pavimentacion-en-totimehuacan 
 

NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA 

 Otorgan permisos para construir hotel en La Paz pese a protestas 
Pese a la inconformidad de algunos vecinos de la calle Zacatlán de la colonia la Paz por la construcción de un 
hotel con más de 10 pisos, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, otorgó los permisos para su 
edificación, afirmó Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la dependencia. Sin precisar el nombre del propietario del 
inmueble o la empresa que se hace cargo de estos trabajos, el funcionario municipal en entrevista puntualizó que 

presentaron cada uno de los requisitos para iniciar con la obra y por eso fue autorizada. (Evangelina Rosales 
Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/55743otorgan-permisos-para-construir-hotel-en-la-paz-pese-
protestas#.UZQnXpY2VRs 
 
 

NG PUEBLA 

 Concluirán en un mes pavimentación en La Libertad 
En no más de un mes se concluirá la de obra de pavimentación con concreto hidráulico de la Avenida la Libertad, 
para la que se invirtieron 13 millones de pesos y beneficiará a más de 70 mil personas, informó Eduardo Rivera 
Pérez, presidente municipal de Puebla, en un recorrido por la zona. Luego de un problema de litigio con un 

particular, el Ayuntamiento de Puebla ganó el fallo y se logró iniciar con este proyecto que tiene un costo superior 
a los 10 mil pesos, que comprende la construcción de guarniciones, banquetas y ciclovías; la reparación de 
alcantarillas y colectores; jardinería y señalización, en beneficio de los vecinos y quienes pasan por ahí 
diariamente. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/55729concluirán-en-un-mes-pavimentación-en-la-libertad#.UZQn4pY2VRs 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108990
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108987
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/avanzan-trabajos-de-pavimentacion-en-totimehuacan
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/avanzan-trabajos-de-pavimentacion-en-totimehuacan
http://www.ngpuebla.com/puebla/55743otorgan-permisos-para-construir-hotel-en-la-paz-pese-protestas#.UZQnXpY2VRs
http://www.ngpuebla.com/puebla/55743otorgan-permisos-para-construir-hotel-en-la-paz-pese-protestas#.UZQnXpY2VRs
http://www.ngpuebla.com/puebla/55729concluirán-en-un-mes-pavimentación-en-la-libertad#.UZQn4pY2VRs
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Choca la patrulla estatal donada por Audi 
La patrulla, que directivos de la firma Audi regalaron al Gobierno del Estado y que está valuada en más de medio 

millón de pesos, chocó contra un auto compacto en la avenida 31 Poniente entre la 9 y 11 Sur. La unidad oficial 

fue "estrenada" a diez días de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la recibiera de parte de los directivos 
de la firma automotriz. Se trata del modelo Q5, tipo Elite, cuyo precio de lista oscila en el mercado los 689 mil 
pesos, que aunado al equipo de radio y computadora, torreta y sirena, se eleva de 725 a 740 mil pesos. El golpe 
fue en el costado derecho de la unidad asignada a la Policía Estatal, y ésta chocó contra un auto compacto. (víctor 
Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984409.htm     
 

 
 
SINTESIS 

 Lloverá más en julio y agosto 
Puebla tendrá sus meses más lluviosos en julio y agosto, debido a la presencia de ciclones tropicales que 

impactarán a México, y que afectarán a las Sierras Norte y Negra del estado, informó el director local del Servicio 
Metereológico Nacional (SMN), Boris Hernández Comi. Al dar a conocer los pormenores de la 'Temporada de 
lluvias y ciclones tropicales 2013',  estimó  que el pronóstico de lluvias para Puebla es positivo, ya que durante el  
primer trimestre del año se observó un  déficit hasta del 80 por ciento en precipitaciones. (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/63507/llovera-mas-en-julio-y-agosto-/puebla 
 
 

 
 

E-CONSULTA 

 En Canoa prometen triunfo a Claudia Hernández y Enrique Agüera 
Mujeres de la junta auxiliar San Miguel Canoa respaldan a Claudia Hernández, candidata a diputada por el distrito 
10 por la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, donde resaltaron la urgencia de mejorar los servicios básicos e 

implementar programas para el autoempleo. Claudia Hernández se reunió con vecinos de la zona quienes 
solicitaron la intervención de la candidata para hacer llegar las propuestas al candidato a la presidencia municipal, 

Enrique Agüera ya que desean mejorar el nivel de vida en la comunidad, sobre todo de jóvenes y mujeres. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20708 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Mujeres de Canoa prometen triunfo a Claudia Hernández y a Enrique Agüera 
Mujeres de la junta auxiliar San Miguel Canoa respaldan a Claudia Hernández, candidata a diputada por el distrito 
10 por la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, donde resaltaron la urgencia de mejorar los servicios básicos e 
implementar programas para el autoempleo. Claudia Hernández se reunió con vecinos de la zona quienes 

solicitaron la intervención de la candidata para hacer llegar las propuestas al candidato a la presidencia municipal, 
Enrique Agüera ya que desean mejorar el nivel de vida en la comunidad, sobre todo de jóvenes y mujeres. 
(RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45882&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-de-
Canoa-prometen-triunfo-a-Claudia-Hernandez-y-a-Enrique-Aguera 

 

NG PUEBLA 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984409.htm
http://sintesis.mx/articulos/63507/llovera-mas-en-julio-y-agosto-/puebla
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20708
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45882&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-de-Canoa-prometen-triunfo-a-Claudia-Hernandez-y-a-Enrique-Aguera
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45882&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-de-Canoa-prometen-triunfo-a-Claudia-Hernandez-y-a-Enrique-Aguera
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NG PUEBLA 

 Se manifestarán mototaxistas por sufrir 'hostigamiento' 
Tras el “hostigamiento” que han sufrido mototaxista en el municipio de Huejotzingo, Integrantes del Frente de 
Usuarios y Mototaxistas del Estado de Puebla advirtieron que realizarán una serie de movilizaciones para ser 
escuchados, para evitar los actos de corrupción y maltratos físicos que sean presentado. Esto luego de que este 
martes por la tarde personal de la Secretaria de Transporte (ST) y la Policía Estatal realizará un operativo de 
retiro de estas unidades de transporte donde quitaron de circulación siete motos taxis, lo que generó el malestar 
de los usuarios, propietarios y choferes y se presentará una trifulca donde resultaron tres personas heridas. 

(Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/55756se-manifestarán-mototaxistas-por-sufrir-hostigamiento#.UZQnIpY2VRs 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Este día se reporta que en las ultimas horas el volcán ha presentado la emisión intermitente de fragmentos 

incandescentes, que se han depositado tanto en el interior del cráter como en las partes altas de los 

flancos norte y noreste, a una distancia de 400 metros, esta actividad esta asociada, en el registro de 
segmentos de tremor de alta frecuencia y baja amplitud. 

 Hubo un fuerte operativo policiaco contra el robo de autopartes en la 46 poniente, por el momento se 

reportan 3 negocios cerrados.  
 El gobernador del estado anuncia la reposición de la señalética en rutas de evacuación del volcán 

Popocatépetl, muchas de ellas dañas por el tiempo y otras dañadas también por la gente. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Cenapred reporta que en las últimas horas el Popo ha presentado emisión intermitente de fragmentos 
incandescentes que han caído tanto dentro del interior del cráter, como de las laderas altas, norte y nor-
este, lejos de cualquier aérea poblada.  

 Ya se robaron las señalética el gobierno des estado tiene que poner nueva señalética de evacuación, en 
algunos casos se va dañando por el clima, pero no todos.  

 Le reportaremos la unidad de Normatividad Comercial y Protección Civil del municipio, coadyuvaron en un 

operativo en la 46 poniente, fueron clausurados algunos locales.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Colegio de Arquitectos presenta: ¿Dónde esta el peatón? Es un programa para que usted mande 

fotografías de cómo se obstruye las banquetas, porque dejaron el coche en la banqueta o pusieron puente 
peatonal en la banqueta, que es lo que hicieron en el cruce de la 31 poniente y la 13, el puente peatonal 
de la escuela de odontología esta puesta la escalera sobre la banqueta y si va una persona en silla de 
ruedas tiene que bajarse a la calle de la 31 y como allí siempre hay carros, se tiene que ir al carril de muy 

alta velocidad y los coches pasan, por eso se pone en marcha esta campaña.  
 Las autoridades del estado realizaron un operativo en la zona de la 46, la SF por medio del área de 

Comercio Exterior realizó una minuciosa y supervisión de 5 establecimientos por la venta de autopartes, 

que como sabemos esto es robadito. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

http://www.ngpuebla.com/puebla/55756se-manifestarán-mototaxistas-por-sufrir-hostigamiento#.UZQnIpY2VRs
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Eduardo Rivera Pérez, asistirá a la reunión de alcaldes del país, con el presidente Enrique Peña Nieto, en 

León Guanajuato.  
 
 
 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 Según el último reporte del Cenapred en las últimas horas el volcán Popocatépetl, ha emitido 22 

exhalaciones de moderada a baja intensidad que generó cantidades de ceniza que se dirigieron hacia el 
norte continúa el nivel de alerta volcánica en amarillo fase tres, las autoridades estatales llamaron a la 
ciudadanía a mantener la calma y continuar con sus actividades, pero si a mantenerse informados.  

 La policía de Puebla es insuficiente para mantener la seguridad, afirmo la red de franquicias, a través de 
su vicepresidente  Francisco Lobato. 

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 En las ultimas horas el volcán Popocatépetl, presentan la emisión pertinente de fragmentos 

incandescentes, que se han depositado tanto en el interior del cráter, como sobre las partes altas de el 
cráter, a una distancia de 400 metros, la actividad se ha asociado con segmentos de tremor de alta 
frecuencia y baja amplitud, desde que anocheció reporta el Cenapred, incandescencia sobre el cráter del 
volcán,  se ha mantenido intensa y se observa la emisión de una pluma de gases, a moderadas cantidades 
de ceniza, de los kilómetros de altura dirigidos al oeste. Se reciben reportes de caída de ceniza leve, en 
paso de Cortes, el nivel de alerta del volcán se encuentra en su fase 3. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El candidato a la presidencia municipal de Puebla  por el Partido del Trabajo en Puebla (PT) Miguel Ángel 

Ceballos pidió a sus contrincantes que  lo incluyan en el debate que están organizando  las coaliciones 

para la próxima semana. 
 El Secretario de Obras del municipio de Puebla, Felipe Velázquez dio a conocer que lamentablemente los 

empresarios  poblanos no se interesan en invertir recursos en la construcción de puentes peatonales en la 
ciudad. Agregó que debido a que se declara desierta la  convocatoria para inscribir a inversiones para la 
construcción  de puentes peatonales en la ciudad de Puebla, tendrá que  decidir si emitir de nueva cuenta 
una convocatoria para invitar a empresarios a participar 

 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera informó que tienen previsto reunirse  mañana en León 
Guanajuato  con el secretario de gobernación federal, así como el presidente de México, Enrique Peña 
Nieto. Durante el encuentro asistirán  mil alcaldes de diversas partes del país, quienes solicitarán  
ampliación de partidas presupuestales sobre todo en el ramo 28 y 33. 

 400 integrantes al Consejo Democrático Poblano iniciaron una marcha desde el Paseo Bravo para exigir al 
gobierno federal un freno a la reforma educativa, al considerar que atenta contra el sistema educativo, 

además pidieron la reinstalación de compañeros despedidos el año pasado por negarse a la prueba 
ENLACE. 

 

 
VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 La señalización de Rutas es victima de actos vandálicos  
 El diputado intencionalmente el pavimento Hidráulico en camino a la libertad  
 12 días duro la patrulla que dono Audi  al Gobierno del estado, el día de ayer sufrió percance vial  

javascript:envivo()
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 El volcán Popocatépetl nuevamente, mientras usted dormía, volvió a tener actividad al filo de la media 

noche arrojo material incandescente, en esta ocación se registra una leve caída de ceniza en la zona de 
paso de Cortes, a esta hora todavía se detecta cierta luminiscencia desde el cráter del Popo, la actividad 
aunque es importante esta madrugada no fue tan intensa, de ninguna manera fue tan intensa como la del 
día de ayer.  

 Clausuran tres establecimientos de autopartes tras un operativo en la 46 poniente, además se registra una 
bodega con mercancía presuntamente robada. 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Tras las exhalaciones del volcán Popocatépetl, el gobierno del estado, afirma que esto permite la liberación 

de energía,  y llama ala población cercana al coloso, para continuar con sus actividades cotidianas, pero 
mantenerse alertas. 

 Autoridades implementan  operativo sorpresa, en la zona de la 46, en la Colonia Santa María, participo 
normatividad comercial del Ayuntamiento, así como comercio exterior de la federación, sin embargo no 
dieron información alguna.  

 En la Colonia Rivera Anaya, una mujer de 33 años de edad, dio a luz en plena vía publica, los vecinos 
atendieron a la señora, originaria de Oaxaca, ella y su bebe se reportan en buen estado, y en breve 
podrían darlos de alta. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 En junio debatirán Agüera y Gali 
Durante la primera semana de junio se llevará a cabo el debate entre Enrique Agüera Ibáñez y José Antonio Gali 
Fayad, candidatos de 5 de Mayo y Puebla Unida, a la presidencia municipal de Puebla, confirmó Jaime Alcántara 

Silva, representante de la campaña del ex rector de la BUAP. Aunque el ex diputado federal vetó a Actívate por 
Puebla para que organice el encuentro entre los abanderados, Agüera Ibáñez se mostró abierto a debatir en 
cualquier foro. Enrique Agüera incluso envió un saludo a Franco Rodríguez Álvarez, ex vocero de Actívate por 
Puebla, quien ahora es candidato a diputado local por la coalición Puebla Unida  (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2983877.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueba IEE últimos registros de candidatos; culpa de retrasos a partidos   
A diez días del inicio del periodo de campañas, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó 
el último paquete de 298 solicitudes de registro de candidatos para los partidos políticos y coaliciones, entre los 
que se encuentra el del abanderado del PT a la capital, Miguel Ángel Ceballos López, y las listas de diputados 
plurinominales. El consejero presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, justificó que el retraso en la 

aprobación de las candidaturas se debió a los requerimientos que se hicieron a los partidos políticos y coaliciones 
sobre los expedientes de sus aspirantes. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2983908.htm  
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2983877.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2983908.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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HERALDO 

 Amigos de Moreno Valle, acusados de fraude, corrupción y violencia 
Elba Esther Gordillo Morales, César Nava y hasta Jorge Kahwagi Macari comparten más de una cosa en común, de 

entrada son personajes públicos ligados al actual gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quienes apuntalaron de 
una u otra forma su obsesión por tener el control de Puebla y llegar al poder en el estado. Otra de las cosas que 
los une, es que sobre todos ellos pesan acusaciones de fraude, corrupción, tráfico de influencias, abuso de poder 
y hasta violencia intrafamiliar. Ahora estos tres personajes, cercanos al gobernador Moreno Valle, han visto cómo 
la suerte les ha cambiado de manera drástica, su futuro político y fama pública, si es que alguna vez la tuvieron, 
se ha desvanecido por las coladeras y ahora sólo padecen el escarnio y escrutinio social. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/amigos-de-moreno-valle-acusados-de-fraude-

corrupcion-y-violencia 
 

HERALDO 

 En junio, primer debate entre Agüera y Gali 
El coordinador general de campaña a la alcaldía de Puebla de la coalición 5 de Mayo, Jaime Alcántara Silva, dijo 
que el debate entre su candidato, Enrique Agüera Ibáñez, y José Antonio Gali Fayad de la coalición Puebla Unida 
será en la primera semana de junio. En entrevista, indicó junto con Fernando Manzanilla Prieto, coordinador de 

campaña del candidato Gali Fayad, que coincide en la necesidad de un primer debate para que la sociedad 
conozca las propuestas que tiene cada uno de los que buscan la alcaldía de la capital poblana. "Acordamos que sí 

debería haber un debate, con el objeto que la sociedad pueda tener una idea clara de la oferta política que cada 
uno tiene", destacó. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/en-junio-primer-debate-entre-aguera-y-gali 
 
HERALDO 

 Educación, motor de cambio, candidato por la coalición 5 de Mayo 
El candidato a la alcaldía local por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, señaló la necesidad de hacer de 
la educación un auténtico motor transformador para generar mejores ciudadanos, educados con base en valores 
como respeto y generosidad. En entrevista, dijo que quiere proponer una alianza para construir oportunidades 

para todos los maestros y estudiantes, ya que en Puebla, sostuvo, hace falta empleo, de ahí que anunció un 
programa de becas para alumnos con los mejores promedios. Tras sostener una reunión con profesores del 

municipio de Puebla para celebrar el Día del Maestro a quienes felicitó, Agüera Ibáñez señaló que dentro de sus 
propuestas contempla un gran programa de capacitación para el trabajo, así como de alfabetización. (Redacción)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/politica/educacion-motor-de-cambio-candidato-por-la-
coalicion-5-de-ma 
 

HERALDO  

 Mototaxistas exigen a RMVR cesar operativos violentos 

Luego de que tres personas resultaron lesionadas por el enfrentamiento entre mototaxistas y policías debido a 
que la Secretaría de Transportes estatal (ST) realizó un operativo “violento” en Huejotzingo y decomisó siete 
unidades, los mototaxistas advirtieron que están dispuestos a defender sus unidades hasta con su vida. “Si un día 
llega la ST a Huejotzingo a realizar otro operativo, lo vamos a sentir mucho, pero vamos a defender a nuestras 
unidades con todo, hasta con nuestra vida”, resaltaron.Al mismo tiempo pidieron al gobierno morenovallista que 
cesen los operativos violentos de la Secretaría de Transportes (ST) en contra de los conductores de estas 

unidades. (Alejandra Corona Flores) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/mototaxistas-exigen-rmvr-cesar-operativos-violentos 

  
HERALDO  

 Rutas de evacuación, en mal estado: pobladores 
Contrario al discurso oficial, representantes de las comunidades de Nealtican, Santa Isabel Cholula, San Jerónimo 
Tecuanipan, San Andrés Calpan, entre otras, declararon que las rutas de evacuación del volcán Popocatépetl 
están muy mal, no están claras y faltan muchos señalamientos. Al respecto, Selene Santamaría, declaró que “en 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/amigos-de-moreno-valle-acusados-de-fraude-corrupcion-y-violencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/amigos-de-moreno-valle-acusados-de-fraude-corrupcion-y-violencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/en-junio-primer-debate-entre-aguera-y-gali
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/politica/educacion-motor-de-cambio-candidato-por-la-coalicion-5-de-ma
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/politica/educacion-motor-de-cambio-candidato-por-la-coalicion-5-de-ma
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/mototaxistas-exigen-rmvr-cesar-operativos-violentos
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el caso de Nealtican, nuestra ruta más cercana, es la carretera Paso de Cortés; sin embargo se supone que 
empezaron la relaminación de la carretera, pero no se concluyó, gran parte de Nealtican está lleno de baches, no 
está en buenas condiciones la vialidad”. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/rutas-de-evacuacion-en-mal-estado-pobladores 

 

 
 
SINTESIS 

 Pide RMV mantener la calma 

El Gobernador Rafael Moreno Valle pidió a habitantes de los municipios más cercanos al Popocatépetl, como San 
Nicolás de los Ranchos, Santiago Xalitzintla y San Pedro Benito Juárez, mantener su vida normal en calma, pero 

sin dejar de estar alertas ante cualquier contingencia mayor que pudiera presentarse por la actividad del volcán. 
Refirió que la exhalación de la noche del martes del Popo, podría representar algo positivo porque permitió la 
salida de energía. Hoy la actividad bajó y hubo varias emisiones de ceniza que el viento se llevó hacia Tlaxcala y 
el Estado de México. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/63538/pide-rmv-a-comunidades-cercanas-al-volcan-mantener-la-calma/puebla 
 

SINTESIS 

 Se reunirá ERP con Peña Nieto 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que se reunirá con el presidente de la república, Enrique Peña 

Nieto y con el secretario de gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong, para gestionar mayores recursos y 
promuevan la reelección de los ediles. En entrevista, Rivera Pérez aplaudió el interés demostrado por el 

mandatario de la nación, pues ha permitido el acercamiento con los presidentes municipales de todos los partidos 
políticos. Abundó que tratarán diversos temas y aprovecharán la ocasión para insistirle que aumenten los recursos 
provenientes del ramo 33 y 28 para la realización de obras que beneficien a la población. (Elizabeth Cervantes)  
http://sintesis.mx/articulos/63503/exaspirantes-panistas-se-suman-a-leoncio-paisano/puebla 

 
SINTESIS 

 Promete Gali reactivar mercados de la capital 

El candidato a presidente municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, visitó el mercado Emiliano Zapata, 
ubicado en la junta auxiliar San Baltazar Campeche. Después de un recorrido con los comerciantes, a quienes 
saludó y repartió artículos promocionales, como bolsas y vasos, Gali Fayad afirmó que de llegar a la alcaldía 
capitalina, trabajaría en un plan de reactivación al comercio en los mercados. Resaltó que pese a ser una fuerza 
comercial en la que trabajan decenas de hombres y mujeres, menos del 30 por ciento de las familias capitalinas 
acude a estos centros de abasto. (Verónica de la Luz)  

http://sintesis.mx/articulos/63515/propone-gali-reactivar-mercados/puebla 

 
SINTESIS 

 Presentan convocatoria para renovar dirigencia del Sntss 
Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (Sntss) sección Puebla, dieron a conocer la 
convocatoria para la renovación de líder seccional, que se llevará a cabo el próximo 14 de junio. Hasta el 
momento figuran dos opciones para presidir la sección sindical. Ellos son Miriam García Tapia y Francisco Javier 
Torres Zenteno, quienes podrían encabezar las planillas participantes. Antes de elegir al líder seccional, los 
trabajadores votarán en sus unidades laborales para elegir a 200 delegados seccionales, los próximos 12 y 13 de 
junio. Ellos son quienes elegirán a su representante de la sección 1, que corresponde a Puebla. (Verónica de la 

Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/63502/presentan-convocatoria-para-renovar/puebla 
 

SINTESIS 

 Mantendrán industrias reparto de utilidades en 40% 
Influidas por las bajas demandas en los mercados de exportación y local, las industrias mantendrán su reparto de 
utilidades en 40 por ciento de los establecimientos, pero con montos inferiores con respecto al año previo. Así lo 
reveló el secretario general de la Federación de Trabajadores de Puebla (FTP-CTM), Leobardo Soto Martínez, 
quien estimó que 95 por ciento de los trabajadores recibirán utilidades, o bien alguna aportación con base en su 

contrato colectivo de trabajo y hasta en 55 por ciento les darían compensaciones, en beneficio de más de 70 mil 
obreros. (Mauricio García León)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/portada/rutas-de-evacuacion-en-mal-estado-pobladores
http://sintesis.mx/articulos/63538/pide-rmv-a-comunidades-cercanas-al-volcan-mantener-la-calma/puebla
http://sintesis.mx/articulos/63503/exaspirantes-panistas-se-suman-a-leoncio-paisano/puebla
http://sintesis.mx/articulos/63515/propone-gali-reactivar-mercados/puebla
http://sintesis.mx/articulos/63502/presentan-convocatoria-para-renovar/puebla
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http://sintesis.mx/articulos/63501mantendran-industrias-reparto-de-utilidades-en-40/puebla 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Los maestros educamos a los políticos: Salgado 
Los maestros tienen un papel determinante en la sociedad actual porque son los encargados de formar a las 
presentes y futuras generaciones, incluso “también educamos a los políticos”, aseguró el secretario general de la 
sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, en el marco de la ceremonia de entrega de reconocimientos a los 

profesores que cumplieron 40 años de servicio en el estado de Puebla. En el evento, las autoridades estatales de 
Puebla entregaron recursos por más de 130 millones de pesos para poco más de cinco mil profesores que 

cumplieron 40 años de servicio en el sistema escolar poblano, quienes se mantienen sin actividades escolares en 
la semana de celebración del Día del Maestro, ante lo cual algunos presentes revelaron que reiniciarán clases 
hasta el próximo lunes. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108991 
  

 

 
CAMBIO 

 Agüera llama a los poblanos a quitarse la mordaza 

Enrique Agüera Ibáñez estrenó un spot de televisión que fue pautado por el IFE, en el que de forma subliminal 

llama al electorado a alzar la voz en contra del régimen morenovallista, una vez que “su voz no fue escuchada por 
algún tiempo”, la producción se desarrolla al estilo del video emblemático de Motolov, Gimme the power del año 
1998. Aunque el nuevo comercial para la campaña del abanderado del PRI-PVEM sigue mostrando el nombre 
desechado por el TEEP, “Mover a Puebla”, el fondo del mismo logra un mensaje de oposición a diferencia de los 
dos primeros que mostraban al candidato en un ambiente familiar y uno más de poca calidad pidiendo el voto. 
(Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11382-incita-ag%C3%BCera-a-alzar-la-
voz-vs-morenovallismo 

 
CAMBIO  

 Gali, sus orígenes en su fábrica textil 

Antonio Gali Fayad lanzó una campaña publicitaria de cuatro spots —dos de ellos ya aprobados por el IFE— en la 
que desde la fábrica textil de sus abuelos se presenta como alguien sensible a las necesidades de la gente, con 

visión de servicio y con la promesa de que convertirá a “Puebla en el corazón de México”.  En el primer anunció 
autorizado por el órgano electoral denominado Corazón, el candidato de “Puebla Unida”, sentado en la fábrica 
textil habla de cómo nació su vocación de servir al tener el contacto con los clientes de la empresa. (Osvaldo 
Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11396-gali-ocupa-f%C3%A1brica-textil-
de-sus-abuelos 

 
CAMBIO 

 Otro regalazo de RMV al SNTE: 114 casas 
Los líderes de las secciones 23 y 51 del SNTE, Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera, adelantaron para 
CAMBIO que serán 114 casas las que otorgará el gobierno de Rafael Moreno Valle a los docentes cuyos alumnos 

hayan obtenido los mejores promedios en la prueba ENLACE, en carrera magisterial y por antigüedad. 
Tentativamente, la primera piedra de los inmuebles será colocada el próximo 20 de mayo. Luego de que ayer el 

gobernador anunció la entrega de las casas como estímulo a los mejores maestros, el líder de la sección 23 dijo 
que a su gremio tocarán 68 viviendas, las cuales estarán ubicadas en el municipio de Cuautlancingo —cerca del 
Outlet Puebla—; cada una de las casas está valuada en 500 mil pesos. (Zyanya Coral Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11399-rmv-regalar%C3%A1-114-casas-a-

maestros-del-snte 
 

 

CAMBIO 

http://sintesis.mx/articulos/63501mantendran-industrias-reparto-de-utilidades-en-40/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108991
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11382-incita-ag%C3%BCera-a-alzar-la-voz-vs-morenovallismo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11382-incita-ag%C3%BCera-a-alzar-la-voz-vs-morenovallismo
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11396-gali-ocupa-f%C3%A1brica-textil-de-sus-abuelos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11396-gali-ocupa-f%C3%A1brica-textil-de-sus-abuelos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11399-rmv-regalar%C3%A1-114-casas-a-maestros-del-snte
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11399-rmv-regalar%C3%A1-114-casas-a-maestros-del-snte
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 Rechaza TEPJF impugnación en contra de “Puebla Unida” 
El TEPJF desechó la impugnación que la alianza “5 de Mayo” que promovió en contra de “Puebla Unida”, por 
integrar en el convenio a Compromiso por Puebla, por encontrar como improcedente el argumento de que el 
partido de reciente creación no podía unirse a otros institutos políticos para competir en las elecciones de julio 
próximo. En sesión pública del TEPJF, los magistrados de la Sala Regional del Distrito Federal analizaron el 

proyecto SDF-JRC-10/2013 en el que la alianza conformada por el PRI-PVEM se oponía al convenio de coalición 
entre PAN, PRD, Panal y CPP, ya que éste último obtuvo su recurso en el 2012, por lo tanto debería encarar sus 
primeros comicios de forma individual y no coaligado con otros partidos. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11386-rechaza-tepjf-impugnaci%C3%B3n-
en-contra-de-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D 
 

CAMBIO 

 Se reunirá hoy Lalo con EPN 
En su papel de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, afirmó que será 

este día cuando los ediles del país se reúnan en León, Guanajuato, con el presidente de la república, Enrique Peña 
Nieto, con motivo de la Reunión Nacional de Alcaldes, y que aprovechará para entregar la agenda propuesta por su 
organismo a favor de los municipios que representa. “Estaremos reuniéndonos para plantear el proyecto que 
estamos haciendo los presidentes de las asociaciones de alcaldes del país, ante el presidente de la República”, dijo. 
(Zyanya Coral Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11394-se-reunir%C3%A1-hoy-lalo-con-epn 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Enrique Agüera hace alusión a Antonio Gali y dice que él sí es tolerante a la crítica 

El candidato de la coalición Cinco de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, expresó a 
vecinos de la colonia 18 de Marzo que los ciudadanos tienen todo el derecho de hacerle reclamos y él la obligación 
de escucharlos, porque está “para aguantar vara” ante estudiantes, amas de casa y trabajadores. La arenga del 
abanderado opositor tuvo una clara alusión al episodio que protagonizó la semana pasada su adversario por la 
coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, quien en la Universidad de las Américas Puebla corrió a un 
estudiante que señaló que no quería escucharlo y le manifestó que esa institución era “su casa”. (Martín 
Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enrique-aguera-hace-alusion-a-antonio-gali-y-dice-que-el-
si-es-tolerante-a-la-critica_id_24405.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Asegura Actívate por Puebla equidad en el debate por la alcaldía capitalina 

La organización Actívate por Puebla rechazó tener filias partidistas o candidatos favoritos en este proceso 
electoral, por lo que garantizó que su intención de organizar el primer debate entre los aspirantes a la presidencia 
municipal de Puebla responde a los intereses de la sociedad civil. En conferencia de medios, los representantes de 
más de 100 entidades que conforman la agrupación, entre universidades, cámaras patronales y asociaciones 
civiles, anunciaron que este día sostendrán un desayuno con los abanderados interesados en el acto de 
confrontación de ideas, para definir de manera colegiada el formado que tendrá el mismo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-activate-por-puebla-equidad-en-el-debate-por-la-

alcaldia-capitalina_id_24406.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Serranos de Puebla se preparan para embate del sector privado en hidroeléctricas 

Las agrupaciones Serranos Unidos en Resistencia Indígena y Consejo Tiyat–Tlalli subrayaron que fortalecerán su 
movimiento de oposición ante el embate de la iniciativa privada que pretende construir hidroeléctricas y abrir 
minas en la Sierra Norte de Puebla, luego de que el Congreso de la Unión aprobó las reformas al artículo 1 de la 
Ley para el Aprovechamiento de Energía Renovable. El primer paso para evitar la llegada de empresas extranjeras 
que se aprovecharán de los recursos naturales para generar energía que será vendida a la Comisión Federal de 
Electricidad, y ésta al resto de los mexicanos, será establecer acuerdos con el gobierno federal. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/serranos-de-puebla-se-preparan-para-embate-del-sector-

privado-en-hidroelectricas_id_24388.html  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11386-rechaza-tepjf-impugnaci%C3%B3n-en-contra-de-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11386-rechaza-tepjf-impugnaci%C3%B3n-en-contra-de-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/11394-se-reunir%C3%A1-hoy-lalo-con-epn
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enrique-aguera-hace-alusion-a-antonio-gali-y-dice-que-el-si-es-tolerante-a-la-critica_id_24405.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enrique-aguera-hace-alusion-a-antonio-gali-y-dice-que-el-si-es-tolerante-a-la-critica_id_24405.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-activate-por-puebla-equidad-en-el-debate-por-la-alcaldia-capitalina_id_24406.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-activate-por-puebla-equidad-en-el-debate-por-la-alcaldia-capitalina_id_24406.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/serranos-de-puebla-se-preparan-para-embate-del-sector-privado-en-hidroelectricas_id_24388.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/serranos-de-puebla-se-preparan-para-embate-del-sector-privado-en-hidroelectricas_id_24388.html
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MILENIO  

 Rechaza TEPJF impugnación contra registro de Puebla Unida 
Tras determinar inoperante la impugnación presentada por la coalición 5 de Mayo contra el registro de la alianza 
Puebla Unida, ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por unanimidad la desechó. 
Durante la sesión realizada en la Sala Regional del Distrito Federal se dio lectura al juicio promovido por el PRI-
PVEM con clave SDF-JRC-10/2013, así como la sentencia que el pasado 2 de mayo el Tribunal Electoral del Estado 

de Puebla (TEEP) hizo a la denuncia de la coalición 5 de Mayo, que señalaba que la participación de Compromiso 

por Puebla (CPP) no era válida, toda vez que era un partido de reciente creación. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25ba4532c  
 

MILENIO  

 Plantea Gali plan para mejorar los mercados 
Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida, garantizó que uno de sus compromisos a su llegada a la 
presidencia municipal será emprender un programa de mejoramiento y promoción de los 27 mercados que 
existen en la capital. Asimismo señaló que él se encuentra listo para el debate contra sus contrincantes. En su día 

ocho de campaña, el candidato a la alcaldía realizó un recorrido por el mercado Zapata y ante cientos de 
locatarios se comprometió a rehabilitar los espacios, ya que dijo la mayoría de estos lugares, donde laboran cerca 
de 50 mil personas, cuentan con problemas en techos, baños, así como conflictos viales. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25b9cd653  
 

MILENIO  

 Propone Enrique Agüera Programa de Certificación de Oficios 
El candidato de la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y por el Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, propongo la creación del Programa de Certificación 

de Oficios y Capacitación para el Trabajo. Al reunirse con docentes del sindicato Estatal de Trabajadores de la 
Educación de Puebla (SETEP) en el salón Jardín Dadelos de la colonia Aquiles Serdán, Agüera Ibáñez explicó que 
la capacitación brindará mejores oportunidades de trabajo para los poblanos. “Mi admiración siempre, por su 
dedicación y amor por la enseñanza ¡Muchas felicidades a todos los maestros y maestras! (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25b9e4703   
 
MILENIO  

 “Me mantendré en el tricolor”: Socorro Figueroa 
A pesar que el pasado fin de semana se sumará a la campaña del abanderado de Puebla Unida, Antonio Gali 

Fayad, la exsecretaria general del PRI, Socorro Figueroa Andrade, destacó que se mantendrá en las filas del 
tricolor, no obstante dijo que sí en un futuro existe un proyecto acorde a sus necesidades se unirá a él. Figueroa 
Andrade dejó en claro que su apoyo a Gali fue debido a la desatención de su partido, al mal manejo de Pablo 
Rodríguez del Campo y del delegado Fernando Moreno Peña, además de que en el candidato del PAN, PRD, Nueva 
Alianza y Compromiso por Puebla “si tiene palabra y compromiso”. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25ba509e2  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Confirman Agüera y Gali su primer debate en junio 
Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad, candidatos de la coalición 5 de Mayo y Puebla Unida a la alcaldía 
capitalina, respectivamente, dijeron estar listos para debatir en la primera semana de junio y que en ese 

encuentro se debe considerar la participación de Miguel Ángel Ceballos López, abanderado del Partido del Trabajo 
(PT). Tras un primer encuentro entre Jaime Alcántara Silva y Fernando Manzanilla Prieto, coordinadores de 
campaña, se prevé que la mesa de discusión se lleve a cabo en los primeros días del mes de junio. El lugar y los 
temas que se abordarán serán definidos en una segunda reunión. (María Pineda) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20709 
 

E-CONSULTA 

 Fortalecer la seguridad en San Pedro Cholula: José Juan Espinosa 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25ba4532c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25b9cd653
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25b9e4703
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/496b34e00dbdca1237a500d25ba509e2
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20709
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José Juan Espinosa, candidato a presidente municipal de San Pedro Cholula, por Movimiento Ciudadano y la 
Coalición Puebla Unida, expuso este miércoles sus propuestas en materia de seguridad y la viabilidad de las 
mismas. En este sentido, señaló que la suma total de 280 elementos policiacos, así como, la instalación de 
cámaras de seguridad, que propone para regresar la paz al municipio de San Pedro Cholula, será posible a través 
del uso transparente y eficiente de los recursos públicos. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20702 
 

E-CONSULTA 

 Detienen a cinco por tirar volantes en contra de Galy y Agüera 

Cinco sujetos fueron detenidos por tirar en la calle volantes con mensajes en contra de los candidatos a la alcaldía 
municipal, Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez, del PAN y del PRI respectivamente. Se trata de Rogelio 
Villegas Torres, de 35 años de edad, Óscar Carrillo García de 43 años, Marcos Carreón Ramos de 36 años, Omar 
Yamil Vargas Cortés, de 22 años, y Pedro Martínez Contreras, de 26 años de edad. Durante un recorrido, los 
elementos del Sector 4 de la Policía Municipal fueron alertados por una persona sobre la presencia de cinco 
sujetos que se encontraban a bordo de una camioneta, en las calles 6 Poniente y 11 Norte, tirando volantes en la 
vía pública. (Diana Jiménez y María Pineda Lara) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20701 
 

E-CONSULTA 

 La educación como un motor de desarrollo, propone Agüera 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de la Coalición 5 de Mayo integrada por los partidos 
PRI-Verde, afirmó que su gobierno le apostará a la educación y con recursos del ayuntamiento dignificará las 
escuelas, al tiempo de reconocer el talento, trabajo y esfuerzo cotidiano que cada uno de los docentes muestran 

en el aula “Si queremos un mejor país, estado y ciudad, tenemos que apostar por la educación; no hay manera 
de conseguir un cambio profundo que transforme la vida del ser humano, sino es a través de la educación; 
ustedes son el gran ejército que defiende el papel histórico de la educación y tienen en sus manos el presente y el 

futuro de México, porque el futuro de los niños dependen de lo que ustedes hacen en las aulas para darle rumbo a 
su vida”, expresó. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20699 
 
E-CONSULTA 

 Protestan 400 maestros poblanos contra la reforma educativa 

Más de 400 integrantes al Consejo Democrático Poblano iniciaron una marcha desde el Paseo Bravo para exigir al 
gobierno federal un freno a la reforma educativa, al considerar que atenta contra el sistema educativo, además 
pidieron la reinstalación de compañeros despedidos el año pasado por negarse a la prueba ENLACE. En el marco 
del “Día del Maestro”, lamentaron que también el gobierno estatal sea intolerante a las expresiones contrarias a 

los proyectos gubernamentales, y exigieron en que Puebla establezcan mesas de negociaciones para analizar a 
profundidad los cambios al modelo educativo, que según tiende a esclavizar al gremio. (Genaro Munguía)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-400-maestros-

poblanos-contra-la-reforma-educativa 
 

E-CONSULTA 

 En junio, primer debate entre Enrique Agüera y Tony Gali 
El debate entre Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo, y Antonio Gali Fayad, de Puebla 
Unida, aspirantes a la alcaldía capitalina, podría darse durante la primera semana de junio, señaló Jaime 
Alcántara Silva. En entrevista, el coordinador de campaña de Agüera Ibáñez precisó que tras reunirse con 
Fernando Manzanilla Prieto, responsable de la campaña de Gali Fayad, se acordó que el debate tiene que darse en 
un lugar neutro. En cuanto a los temas que se abordarían en la mesa de discusión, el priísta manifestó que será 

en una segunda reunión con Manzanilla Prieto que se acuerden los conceptos que abordaron los candidatos a la 

presidencia municipal de Puebla. (María Pineda)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/notitags/item/en-junio-primer-debate-entre-enrique-agueera-y-
tony-gali 
 

E-CONSULTA 

 Agradece Moreno Valle al SNTE por apoyo a su gobierno 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, agradeció a los dirigentes y a los docentes afiliados al 
Sindicato Nacional de Trabajadores de Educación (SNTE) el apoyo brindado a su gestión. Al encabezar la 

ceremonia en la que se entregaron estímulos económicos y la condecoración "Maestro Altamirano" y el Premio 

http://www.e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20702
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20701
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20699
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-400-maestros-poblanos-contra-la-reforma-educativa
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-400-maestros-poblanos-contra-la-reforma-educativa
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/notitags/item/en-junio-primer-debate-entre-enrique-agueera-y-tony-gali
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/notitags/item/en-junio-primer-debate-entre-enrique-agueera-y-tony-gali
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"Maestro Rafael Ramírez" a 2 mil 531 docentes poblanos con 40 y 30 años de servicio, respectivamente, Moreno 
Valle aseguró que gobierno y docentes han conformando un gran equipo. “Gracias porque aquí están los 
resultados. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/agradece-moreno-valle-al-
snte-por-apoyo-a-su-gobierno 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Recursos para maestros tienen que acompañarse de resultados académicos: RMV 
Los recursos del estado que sean otorgados al magisterio como resultado de la negociación salarial con el 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), tendrán que tradición en mejores resultados en 
materia de calidad educativa, mencionó el gobernador Rafael Moreno Valle. En este sentido, comentó que el 
proceso de comunicación se mantiene a fin de llegar a un buen acuerdo. Cabe destacar que a nivel federal se 
estableció un incremento salarial del 5.95 por ciento. (Alejandra Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/recursos_para_maestros_tienen_que_acompanarse_#.UZQaVZY2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Agüera Ibáñez dice estar preparado para debatir ideas, no descalificaciones 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que acudirá a 

cualquier foro a debatir con el resto de los candidatos, siempre que haya un espacio de equidad y se garantice 
que será un encuentro de propuestas y no de descalificaciones. En entrevista el abanderado priista dijo estar 

abierto a los debates necesarios para que los poblanos conozcan su plataforma electoral, así como la propuesta 
de gobierno que impulsará una vez que gane el próximo 7 de julio. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_dice_estar_preparado_para_debatir_#.UZQbR5Y2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Antonio Gali se reúne con locatarios de mercados y se compromete con ellos 
Este miércoles el candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fatay, después de sostener una breve 
reunión con líderes de vendedores en Analco se trasladó al mercado Emiliano Zapata, en donde recorrió los 
pasillos y dialogó con locatarios. Ahí, el candidato manifestó que durante su administración continuará con el 

programa de dignificación de los 27 mercados que operan en la capital y que dan empleo a más de50 mil 
personas. También destacó que solo mejorando la infraestructura y otorgando servicios dignos, se podrá 
incrementar el porcentaje de consumidores en estos centros, que actualmente es de solo 23 por ciento de la 
población. (Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_se_reune_con_locatarios_de_mercados_#.UZQbcpY2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Agüera se compromete a hacer de la educación un motor de cambio 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se comprometió hacer de 
"la educación un motor de cambio", mejorar la infraestructura académica e impulsar un programa de capacitación 
y certificación del trabajo. En una reunión que sostuvo con un grupo de alrededor de mil 500 profesores del 
SETEP en su celebración del Día del Maestro, el abanderado priista les manifestó su respeto y reconocimiento al 
tiempo de pedir al magisterio cerrar filas y apoyar su proyecto. Señaló que en sus recorridos por las colonias y 

juntas auxiliares de la capital ha encontrado muchas carencias en las escuelas de diferentes niveles escolares por 
lo que asumió el compromiso de realizar acciones para dignificar estos espacios y poner en marcha un intenso 
programa de alfabetización. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Magisterio disidente de Puebla marcha para echar abajo la Reforma Educativa 
Docentes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) marcharon este miércoles 15 de mayo, fecha en la 
que se conmemora al maestro, para echar por completo la Reforma Educativa, informó Miguel Guerra Castillo, 

vocero de los disidentes. Y es que a pesar de que el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, garantizó los 
derechos laborales, así como una evaluación justa a través de las leyes secundarias, Guerra Castillo dijo que  no 
se conformarán con que se realicen reformas a la ley, sino su intención será echar abajo la Reforma Educativa 
mediante los amparos interpuestos. Por último, dijo que la marcha que se realiza es para pedirle también al 

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/agradece-moreno-valle-al-snte-por-apoyo-a-su-gobierno
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/agradece-moreno-valle-al-snte-por-apoyo-a-su-gobierno
http://periodicodigital.com.mx/notas/recursos_para_maestros_tienen_que_acompanarse_#.UZQaVZY2VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_dice_estar_preparado_para_debatir_#.UZQbR5Y2VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_se_reune_con_locatarios_de_mercados_#.UZQbcpY2VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 16 de Mayo de 2013 

 
 

 17 

gobernador Rafael Moreno Valle la reinstalación de los maestros cesados desde hace un año. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle pide a pobladores mantener la calma y estar alerta a cambios del Popo 
Los últimos eventos explosivos ocurridos en el Popocatépetl han permitido la liberación de energía, señaló el 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien pidió a las poblaciones de San Nicolás de los Ranchos, 

Xalitzintla y San Pedro Benito Juárez estar alertas. Entrevistado al concluir los festejos por el día del maestro, 
comentó que la mayoría de la señalética de las rutas de evacuación han sido víctimas de vandalismo, es decir, 

robadas o grafiteadas, por lo que giro instrucciones a la Secretaría de Infraestructura para hacer la reposición y 
con ello dar garantías de seguridad a la población. Agregó que la entidad continuará colaborando con las 
autoridades federales y esperando que el mejor escenario sea el de disminuir la alerta volcánica, o bien estar 
preparados para pasar a rojo fase 1 (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Puente en ruta de evacuación es angosto y tiene grietas  
El puente vehicular y peatonal, que comunica a la localidad de San Pedro Yancuitlalpan con San Andrés Calpan, 

tiene varias grietas. No se sabe en qué situación está, porque en el municipio no hay especialistas para revisar la 

construcción. El edil de San Nicolás, Victoriano Meléndez, dijo que por ese puente pasa la ruta 2 de evacuación y en 
caso de una contingencia pondría en riesgo la vida de las personas que atraviesen por este. El puente lleva más de 
una década sin mantenimiento y es tan viejo que todavía es de bóveda. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puente-en-ruta-de-evacuacion-es-angosto-y-tiene-grietas  
 
IMAGEN POBLANA  

 Complot de UDLA es motivado por gente sin propuestas: Gali 
Quienes motivan el caso del complot en la Universidad de las Américas carecen de propuestas y se han quedado en 
temas del pasado, declaró el candidato de la coalición Puebla Unida a la alcaldía, Antonio Gali Fayad, y anunció que 

emprenderá acciones legales contra quienes impulsan una campaña de guerra sucia. Entrevistado después de 
acudir a un recorrido por el Mercado Zapata, reconoció que desconoce quién está detrás de esta campaña de 
ataque, pero aseguró que él seguirá identificándose como el candidato de las propuestas. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/complot-de-udla-es-motivado-por-gente-sin-propuestas-gali  

 
IMAGEN POBLANA  

 Agüera ofrece proyectos al "ejército educativo" 
Enrique Agüera Ibáñez regresó, al menos por una hora, a su faceta como docente. Este 15 de mayo el candidato de 
la coalición PRI-Verde celebró a los profesores en un desayuno multitudinario. Abrazó, saludó y sonrió ante los 

miles de profesores que comparten con él la vocación de las  aulas. El candidato a la alcaldía de la coalición 5 de 
Mayo surgió de las aulas. Docente por años en la Facultad de Administración, se convirtió posteriormente en 
director, después vicerrector y al final alcanzó la rectoría, a la cual solo dejaría para buscar la candidatura que hoy 
le lleva a recorrer a pie toda la ciudad. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/agueera-ofrece-proyectos-al-ejercito-educativo  
 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Agüera pide alianza solo con maestros de la BUAP y Setep 
El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, ofreció un desayuno esta mañana a un grupo de 
profesores por el Día del Maestro. Sin embargo, únicamente convocó a grupos de la BUAP, y disidentes del SNTE, 
quienes hace poco formaron su sindicato denominado como Setep. En un salón de la colonia Aquiles Serdán, el 
priísta llamó a estos maestros a sumarse a su proyecto, “a una alianza para construir oportunidades para todos”. 
Y aunque no dijo de qué forma estaría resolviendo las problemáticas, en este lugar propuso becas para hijos de 

estos maestros, además de destinar partidas mayores para la innovación científica. (José Romero)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.imagenpoblana.com/2012/puente-en-ruta-de-evacuacion-es-angosto-y-tiene-grietas
http://www.imagenpoblana.com/2012/complot-de-udla-es-motivado-por-gente-sin-propuestas-gali
http://www.imagenpoblana.com/2012/agueera-ofrece-proyectos-al-ejercito-educativo
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51405 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Prevé SNTE negociar prebendas salariales antes de las elecciones 
El secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 23,  Emilio 
Salgado Néstor, comentó que prevén terminar antes de las elecciones, la negociación de incremento salarial de 
los docentes, con la finalidad de que no se  trate de vincular los resultados de la misma con el tema electoral. El 

representante de los maestros comentó que será a partir de hoy cuando comiencen a conversar de manera más 
formal con las autoridades educativas de la entidad, ahora que ya se dio la negoción salarial a nivel nacional. 

(Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51404 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Hoy inicia temporada de lluvias en Puebla: Conagua 
Además del volcán, ahora Puebla deberá prepararse para la temporada de lluvias. La Comisión Nacional del Agua 
(Conagua), informó que serán 63 ciclones en la zona del Pacífico este año, que sin duda pegarán a la entidad. En 

rueda de prensa, personal de la Conagua dijo que a partir de mañana comienzan algunas precipitaciones en el 
país. En ese sentido, dio a conocer que el pronóstico de precipitaciones para este jueves  son el Distrito Federal y 
los estados de México, Guerrero, Michoacán y Morelos. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51410 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Registra el 'Popo' 56 exhalaciones 
Este medio día, el Centro Nacional de Prevención de Desastres actualizó la información respecto a la actividad del 
volcán Popocatépetl (Cenapred). Señaló que en las últimas 24 horas presentó 56 exhalaciones. Lo más 

impactante fue durante la madrugada, donde se registró un evento explosivo que generó una columna de ceniza 
mayor a tres kilómetros de altura que los vientos dispersaron al noreste. El Cenapred recordó que otra explosión 
se generó por la noche, produciendo columnas de gases y cenizas que alcanzaron alturas de 3 kilómetros y 
fragmentos incandescentes, el último de ellos sobre todos los flancos del volcán a distancias máximas de 1,500 
m. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51409 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Solapa SEP suspensión de clases en varias escuelas 

Después de que cientos de alumnos se quedaron sin clases el día de ayer, el secretario de Educación Pública, 

Jorge Alberto Lozoya Legorreta, afirmó que los docentes no serán sancionados por esta situación. Asimismo, 
Lozoya Legorreta indicó que estaban revisando el número de escuelas que perdieron clases, debido a festejos 
adelantados por el Día del Maestro. Cabe mencionar que en el calendario escolar únicamente se marca como día 
inhábil el 15 de mayo; sin embargo, no trabajaron miles de profesores de la sección 51 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE). (Maribel Velázquez) 

http://www.contraparteinformativa.com 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Calcomanías suplen señalética dañada de las rutas de evacuación: RMV 
Ante la actividad volcánica y el vandalismo que persiste en los caminos de evacuación, el gobierno del Estado ha 
determinado utilizar calcomanías para marcar la señalética y poder responder de manera inmediata en caso de 
una contingencia. Lo anterior lo dio a conocer el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, después de 
haber participado en la conmemoración del Día del Maestro en el Centro Expositor. En este marco, el mandatario 

estatal explicó que muchas veces las señalética se ve dañada y en lo que mandan a hacer nuevas se tardan 

mucho tiempo y por lo mimos ahora se utilizarán calcomanías para dar a conocer la vía a seguir en caso de una 
evacuación. (Maribel Velázquez) 
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 

 
 
 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51405
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51404
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51410
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51409
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 Rector de la BUAP viaja a Washington para reunirse con el Banco Mundial 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Alfonso Esparza Ortiz sostuvo una reunión de trabajo 
con Francisco Marmolejo, coordinador del Programa de Educación Superior del Banco Mundial (BM), a fin de 
establecer proyectos educativos y de vinculación internacional entre ambas instituciones. Durante el encuentro, 
realizado en la sede del organismo financiero en Washington, DC, el funcionario del BM expresó su beneplácito 
por el acercamiento entre las dos instituciones y explicó que existen varias áreas de oportunidad para lograr una 
estrecha colaboración. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40111:rector-de-la-buap-viaja-a-

washington-para-reunirse-con-el-banco-mundial&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 Maestros de Puebla tienen más de 20 alumnos por salón: OCDE 
Apro informa que México ocupa el quinto lugar entre los países que peor pagan a su profesores dentro de la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE, integrada por 34 naciones). El país sólo está 
por arriba de Estonia, Eslovaquia, Hungría y Polonia. Además, es el que menos gasta por alumno a nivel básico. 
En preprimaria desembolsa 2 mil 158 dólares; en primaria, 2 mil 185 y, en secundaria, 2 mil 535 dólares. De 
acuerdo con el estudio del 2012 de la OCDE, el salario promedio de un profesor en México es de 18 mil pesos al 

mes, aunque en el caso de los maestros de nivel básico y de zona rural ganan mucho menos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40110:maestros-de-puebla-tienen-
m%C3%A1s-de-20-alumnos-por-sal%C3%B3n-ocde&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

 Moreno Valle, entre los 10 mejores gobernadores del país: Covarrubias 
Sexenio informa que el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa; de Nayarit, Roberto Sandoval 
Castañeda; de Yucatán, Rolando Zapata Bello; de Baja California Sur, Marcos Covarrubias; de Chiapas, Manuel 
Velasco, y Rafael Moreno Valle de Puebla, son los primeros seis de los diez mandatarios estatales mejor 
calificados de México, de acuerdo a una encuesta de Covarrubias y Asociados. La empresa demoscópica evalúa la 

gestión de los gobiernos estatales desde hace diez años, publicando sus resultados trimestralmente. El estudio 
denominado IPP Gobernadores, realizado en el primer trimestre de 2013, solicitó a los habitantes de cada estado 
evaluar el desempeño de los mandatarios. En las conclusiones presentadas por Covarrubias y Asociados, las 
fortalezas más frecuentes son el apoyo a salud, educación y obra pública. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40109:moreno-valle-entre-los-10-
mejores-gobernadores-del-pa%C3%ADs-covarrubias&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 Inicia campaña candidato del PT a la alcaldía de Puebla 

El ex priísta, Miguel Ángel Ceballos López, candidato a la presidencia municipal de la capital por el Partido del 
Trabajo (PT), inició campaña 8 días después que sus adversarios políticos. El abanderado petista arrancó 
campaña con la inauguración de su casa de gestión ubicada en la avenida 29 Poniente y 5 Sur a la que asistieron 
los candidatos a diputados por la capital en su mayoría jóvenes desconocidos. En entrevista que otorgó a medios 
de comunicación, rechazó que su postulación sea con el fin de jugar un papel de esquirol o comparsa para hacer 
el juego sucio a sus adversarios, Enrique Agüera o Tony Gali Fayad, pues su postulación a la alcaldía poblana fue 
debido a la cerrazón del tricolor. (Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40114:inicia-campa%C3%B1a-candidato-
del-pt-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Tony Gali dice no temer a campaña negra en su contra 
El candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, Tony Gali Fayad indicó que no le teme a la 
campaña negra en su contra, por ello, no perjudicará sus actividades proselitistas: “los poblanos son inteligentes, 
la campaña negra en mi contra no afectará, se debe privilegiar la propuesta y no las descalificaciones”. Y es que 
se mantiene la posibilidad de presentar una denuncia por la mala difusión en la imagen del candidato, luego de 

que fueron detenidos un grupo de personas que estaban repartiendo propaganda en contra del aspirante. En 
cuanto a las manifestaciones de supuestas madres de jóvenes de la UDLAP, desconoce quien este tras esa 
campaña negra, empero, sostuvo que cuando no hay tema, no hay propuestas, buscas cualquier “signo” para 
golpear sin argumentos. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40111:rector-de-la-buap-viaja-a-washington-para-reunirse-con-el-banco-mundial&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40111:rector-de-la-buap-viaja-a-washington-para-reunirse-con-el-banco-mundial&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40110:maestros-de-puebla-tienen-m%C3%A1s-de-20-alumnos-por-sal%C3%B3n-ocde&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40110:maestros-de-puebla-tienen-m%C3%A1s-de-20-alumnos-por-sal%C3%B3n-ocde&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40109:moreno-valle-entre-los-10-mejores-gobernadores-del-pa%C3%ADs-covarrubias&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40109:moreno-valle-entre-los-10-mejores-gobernadores-del-pa%C3%ADs-covarrubias&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40114:inicia-campa%C3%B1a-candidato-del-pt-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40114:inicia-campa%C3%B1a-candidato-del-pt-a-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40103:tony-gali-dice-no-temer-a-
campa%C3%B1a-negra-en-su-contra&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 Agüera contradice a su coordinador de campaña; sí al debate de Actívate por Puebla 
Enrique Agüera Ibánez contradijo a su coordinador de campaña, Jaime Alcántara, al asegurar que sí asistirá al 
debate que está organizando Actívate por Puebla, pese a que el ex vocero de esta organización fue Franco 
Rodríguez, actual candidato a diputado de la coalición Puebla Unida y ex presidente del Consejo Coordinador 

Empresarial. En declaraciones previas, Alcántara había descartado la participación del candidato de la alianza 5 de 

Mayo a la alcaldía de Puebla en el ejercicio convocado por esta asociación conformada por sectores sociales, 
empresariales, educativos y ciudadanos, y de la cual el propio Agüera fue fundador en su calidad de rector de la 
BUAP junto con sus homólogos de la Upaep, Udlap e Ibero. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40097:ag%C3%BCera-contradice-a-su-
coordinador-de-campa%C3%B1a-s%C3%AD-al-debate-de-act%C3%ADvate-por-puebla&Itemid=127 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Denuncian nuevo proyecto hidroeléctrico en Zapotitlán 
Organizaciones y habitantes de la Sierra Norte de Puebla denunciaron la creación de un nuevo proyecto 
hidroeléctrico en el municipio de Zapotitlán de Méndez, donde Grupo México estaría buscando la explotación de 
los recursos hídricos para obtener la suficiente energía para operar su mina y venderla a la propia Comisión 

Federal de Electricidad (CFE). Ante esta situación el Consejo Tiyat Tlally solicitará al comisionado para el Diálogo 
con los Pueblos Indígenas de México, de la Secretaría de Gobernación, Jaime Martínez Veloz, quien hará una visita 
a Zapotitlán el próximo 2 de junio, que se firme un acuerdo político en contra de la autorización de proyectos 
mineros y de plantas hidroeléctricas en la zona, entre otras cuestiones. (Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45880&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-
nuevo-proyecto-hidroelectrico-en-Zapotitlan 
 

RETO DIARIO 

 MFN buscará acercamientos con candidatos a la alcaldía 

Los integrantes de la Red Mexicana de Franquicias (MFN) buscarán acercamientos con los aspirantes a la alcaldía 
de la ciudad de Puebla para exponerles sus demandas dentro del sector, sobre todo, en las aperturas de negocios. 
El vicepresidente del organismo, Francisco Lobato Galindo, explicó que entre las principales demandas se 
encuentra la disminución de trámites para las aperturas de franquicias, ya que esta situación sigue siendo la 

constante. “Si bien se ha avanzado en este tema, las trabajos para las aperturas de negocios siguen siendo la 
constante y esto no abona en nada a la atracción de capital, porque la gente se desanima y busca otras plazas 
para poner en marcha sus negocios”, afirmó. (Diana Morales)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45881&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-buscara-
acercamientos-con-candidatos-a-la-alcaldia 
 
RETO DIARIO 

 Tony Gali recorre mercados y escucha a líderes vecinales 
Cientos de locatarios del Mercado Emiliano Zapata, localizado al sur de la ciudad, brindaron su respaldo al 
candidato de la Coalición Puebla Unida, Tony Gali, quien garantizó que a su llegada a la Presidencia Municipal 
pondrá en funcionamiento un programa de mejoramiento de esos centros de abasto, que incluirá mejoramiento 
de las instalaciones y promoción comercial para que la población regrese a hacer sus compras en esos sitios. 

Recordó que en Puebla contamos con 27 mercados donde laboran poco más de 50 mil personas, sin embargo, 

solamente el 23 por ciento de los poblanos acuden a comprar productos básicos a esos centros de abasto, algunos 
de los cuáles presentan problemas en techos, baños, distribución de agua, aunado a que alrededor de los mismos 
con frecuencia hay conflictos viales. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45879&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-
recorre-mercados-y-escucha-a-lideres-vecinales 
 

RETO DIARIO 

 Mototaxistas denuncian abuso de fuerza en operativo de la ST 
Conductores de mototaxis de Huejotzingo denunciaron el exceso de fuerza con que les fueron quitadas sus 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40103:tony-gali-dice-no-temer-a-campa%C3%B1a-negra-en-su-contra&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40103:tony-gali-dice-no-temer-a-campa%C3%B1a-negra-en-su-contra&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40097:ag%C3%BCera-contradice-a-su-coordinador-de-campa%C3%B1a-s%C3%AD-al-debate-de-act%C3%ADvate-por-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40097:ag%C3%BCera-contradice-a-su-coordinador-de-campa%C3%B1a-s%C3%AD-al-debate-de-act%C3%ADvate-por-puebla&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45880&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-nuevo-proyecto-hidroelectrico-en-Zapotitlan
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45880&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-nuevo-proyecto-hidroelectrico-en-Zapotitlan
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45881&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-buscara-acercamientos-con-candidatos-a-la-alcaldia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45881&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-buscara-acercamientos-con-candidatos-a-la-alcaldia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45879&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-recorre-mercados-y-escucha-a-lideres-vecinales
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45879&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-recorre-mercados-y-escucha-a-lideres-vecinales
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unidades el día de ayer por la noche, pues resultaron lesionadas cuatro personas: Una mujer, un menor de edad y 
dos de sus compañeros. Por ese motivo varios pobladores se unieron para manifestarse en contra de las 
autoridades. Alejandro Tapia, representante del Frente de Usuarios de Mototaxis, señaló que incluso los policías 
municipales y estatales ingresaron a un domicilio particular para tomar una de las unidades, a pesar que no 
contaban con una orden de cateo y con lo cual habrían violado los derechos individuales de esa persona. 

(Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45876&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mototaxistas-
denuncian-abuso-de-fuerza-en-operativo-de-la-ST 
 

RETO DIARIO 

 Rechaza gobierno uso de estructura a favor del PAN 
Por tirar propaganda negra en la vía pública, cinco personas fueron detenidas por elementos de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal en la calle 6 Poniente. En ese sentido, hasta el momento, se desconocen las 
identidades de los sujetos señalados, quienes fueron presentados ante el Ministerio Público ubicado en la Diagonal 
Defensores de la República. Sin embargo, se informó que en breve las autoridades correspondientes darán a 
conocer los nombres de los presuntos responsables del acto antes referido. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45863&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Detienen-a-
sujetos-que-tiraban-propaganda-negra-en-la-via-publica 
 
RETO DIARIO 

 Sólo un debate entre Agüera y Gali: Manzanilla 
La noche de este martes los coordinadores de campaña de los candidatos, Enrique Agüera y Antonio Gali, 
Fernando Manzanilla y Jaime Alcántara, sostuvieron el primer encuentro formal para preparar un debate entre los 

aspirantes a la presidencia municipal de Puebla. Fernando Manzanilla, a través de su cuenta de Twitter 
(@fer_manzanilla), reveló el encuentro de la siguiente forma: “Hace unos minutos concluí una reunión con Jaime 

Alcántara para avanzar en la definición de un debate entre @tonygalifayad y @enriqueaguera” (sic). La mañana 
de este miércoles, Jaime Alcántara, confirmó en una entrevista radiofónica la reunión y que sólo se habló de un 
debate entre los aspirantes. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45843 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Destituye Peña Nieto a titular de Profeco 
El presidente Enrique Peña Nieto ordenó cesar al titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), 
Humberto Benítez, luego de que se hiciera público que su hija abusó de su influencia para perjudicar a un 
restaurante. Hace unas semanas, la hija del hoy ex procurador, Andrea Benítez, ordenó un operativo de inspección 
a un restaurante ubicado en la colonia Roma, que le negó una mesa en la zona de fumar. En su momento, Benítez 
Treviño ofreció disculpas por el comportamiento de su hija y admitió que las autoridades se extralimitaron por 

tratarse de su familiar. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42073.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Desaparecen fideicomiso en Santa Fe 
El gobierno del Distrito Federal, junto con las delegaciones Álvaro Obregón y Cuajimalpa, tomó el control 

administrativo, financiero y de prestación de servicios en Santa Fe, una de las zonas con más plusvalía económica 

en el país. Esto implicará la desaparición del fideicomiso público que manejaban vecinos de la zona.  Consultado al 
respecto, Óscar Moreno, presidente de la Asociación de Colonos de Santa Fe, aseguró que le tomó por sorpresa la 
noticia de la extinción del fideicomiso público porque ha demostrado con los años que ha sido un instrumento 
eficiente para administrar los recursos públicos. (Johana Robles) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42074.html  

 
EL UNIVERSAL  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45876&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mototaxistas-denuncian-abuso-de-fuerza-en-operativo-de-la-ST
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45876&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mototaxistas-denuncian-abuso-de-fuerza-en-operativo-de-la-ST
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45863&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Detienen-a-sujetos-que-tiraban-propaganda-negra-en-la-via-publica
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45863&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Detienen-a-sujetos-que-tiraban-propaganda-negra-en-la-via-publica
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45843
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42073.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42074.html
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 Educación de calidad, derecho de todos: EPN 
El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que la educación de calidad no puede seguir siendo un privilegio de unos 
cuantos, sino un derecho de todos los niños y jóvenes del país. Al encabezar los festejos por el Día del Maestro 
confió en que los docentes de México sabrán estar a la altura de la “elevada responsabilidad” de construir una 
sociedad de derechos que alcance y beneficie a todos los mexicanos. “Hoy, nuestro país necesita la visión 

progresista de sus maestros, de sus educadores. Maestros que sean motor del cambio educativo y del cambio 
nacional. Maestros que exijan más y mejores programas de capacitación; más y mejores tecnologías educativas…”. 
(Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42075.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Un pandillero político 
Grabar cuatro letras sobre el asfalto fue suficiente para que el diputado Héctor Alonso no se reprimiera y sacara 
el espíritu del grafitero que lleva dentro. 

Como si fuera a cumplir con un viejo anhelo de juventud, Alonso Granados aprovechó la gira que realizó 
Eduardo Rivera a San Francisco Totimehuacán para mostrar sus dotes de artista urbano. 

En su afán de congraciarse con el alcalde, grabó sobre el pavimento fresco el nombre de “LALO”. 
Al diputado sólo le faltó un par de aerosoles para hacer un graffiti en la avenida La Libertad. Sin embargo, se 
conformó con estas cuatro letras. 
A través de las redes sociales, el reportero de Intolerancia Diario Alejandro Camacho dio cuenta de la pinta. La 
respuesta no se hizo esperar. 

La acción del diputado Alonso molestó a más de uno. 
No obstante, éste se mofó de la crítica y con un escueto argumento justificó su acción. 
“Ésta es la señal que dejamos aquí para que en este lugar exactamente el presidente municipal y yo (Héctor 
Alonso) regresaremos a inaugurar esta obra.” 
Al parecer, el diputado Alonso cumplió con un viejo anhelo y sació su espíritu rebelde. Ante la mirada atónita 
de quienes atestiguaron el hecho. 
Aquí, la pinta del diputado Alonso. 

 
Pero este tipo de acciones no son nuevas en el diputado del Panal. 
Algo que lo caracteriza es sin duda su volatilidad, ataca a quien se le cruce en su camino; incluso realiza 
prácticas homofóbicas. 

Veamos. 
En los primeros días marzo de 2012, el diputado Alonso llamó “señorita” a Ignacio Molina, asistente del ahora 

candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa. 
“Usted, señorita, no puede estar aquí”, dijo Alonso Granados. La respuesta no se hizo esperar; el joven 
demandó respeto. Sin embargo, el diputado contestó en tono burlón. “Está bien, señor homosexual 
discriminado”. 
El diputado Alonso recibió una amonestación y el incidente quedó en el anecdotario. 
En enero de 2011, el legislador del Panal perdió los estribos y sacó a empujones y con majaderías al fotógrafo 
Luis Hernández. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42075.html
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Al diputado Alonso le molestó que el fotógrafo contestara su celular en el recinto legislativo y lo encaró: “Si no 
te sales, te parto la madre”. 
En aquella ocasión los empujones no fueron suficientes por parte del diputado Alonso, éste le recetó un par de 
mentadas de madre y hasta lo retó a liarse a golpes al término de la sesión. 
Estos bochornosos incidentes marcan a nuestro legislador, el mismo que llegó bajo el cobijo del 

morenovallismo y con la encomienda de transformar a Puebla. 
Sus incidentes y pintas en avenidas trascenderán más que su trabajo legislativo. 
Si no, al tiempo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2257 

 
 (Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El oportunismo de Actívate por Puebla 
La organización Actívate por Puebla nació en 2010 con un ánimo netamente electoral, pues poco se conoce de 

su trabajo fuera de los tiempos electorales, salvo el de ir a colocar piedras y luego echarse para atrás. 
Nacida como un proyecto dizque “ciudadano”, Actívate por Puebla se quiere constituir como el organismo plus 
ultra de Puebla, el que decida qué es lo bueno y qué es lo malo, el grupo de notables que decida qué sirve y 
qué no sirve. 
Ahora resulta que Actívate por Puebla es la que quiere organizar el debate entre los candidatos a la presidencia 
municipal de Puebla, e incluso emplazó a que hoy en punto de las 8:30 horas acudan los candidatos para que 
se pongan de acuerdo y se realice un debate el día 18 de junio. 

A ver, a ver, a ver, ¿quién le otorgó a Actívate por Puebla convertirse en el “santo patrono” de la democracia 
en Puebla? Que no exageren estos señores, que no sean oportunistas y protagonistas, ¿quiénes son —insisto— 

para abrogarse el ser los representantes de los poblanos? 
Su labor en el 2010 constituyó en “golpear” al ya de por si desprestigiado marinismo e hicieron bien su trabajo. 
¿Ahora qué buscan? Por qué no mejor se ponen a trabajar para que logremos una mejor ciudad, mejores 
gobiernos, un sistema más democrático. 
Encapsulados en su zona de confort, los señores de Actívate por Puebla sólo buscan hoy jalar reflectores, son 

un organismo electorero simple y sencillamente, pero ahora del oportunismo quieren también ser 
protagonistas. 
La carta enviada a los candidatos de las diversas fuerzas políticas debe ser vista como una invitación y no como 
una obligación; si ellos quieren, que asistan, pero que no se abrogue esta organización el derecho a decidir 
cuando deben debatir Agüera, Gali y Ceballos. 
Los debates los están definiendo los candidatos y sus respectivos equipos y serán más de dos, de eso a nadie 

le debe quedar duda; así ya lo han expresado tanto Tony Gali como Enrique Agüera, lo demás es protagonismo 
puro de quienes buscan escaparate a como dé lugar. 

Amozoc, un caso especial 
Dentro de los muchos errores que el PRI ha cometido hay que señalar lo que ocurre en el distrito que tiene su 
cabecera en Amozoc de Mota, donde compiten Filiberto López Carabaotes (mejor conocido como “El 
Compadrito”), candidato de la coalición 5 de Mayo, y el morenovallista Mario Rincón, quien es el abanderado de 
la alianza Puebla Unida. 

Algo digno de cuestionar es en qué cabeza cabe que López Carabantes le pueda hacer la contra a Rincón, 
conocido antes de su paso al morenovallismo como el “príncipe de las derrotas”, si López Carabantes es 
compadre del expriista hoy converso. 
Carabantes, quien también es compadre de Valentín Meneses, es un sujeto conocido por su afición al alcohol, 
incluso así llegaba a presentarse a trabajar a Gobernación, cuando fungía como servidor público en el 
marinismo. 
Hoy Filiberto López sólo le hará el “caldo gordo” a su compadre Mario Rincón, también conocido como el “terror 

de la secretarias”, quien, por cierto, andará haciendo campaña con su convertible rojo y su sombrero cubano. 
Hoy Rincón presume una situación económica solvente, pero antes no tenía ni en que caerse muerto, aunque 

es claro que el PRI vendió la plaza en Amozoc al ponerle a Rincón a su “compadrito. 
Por cierto, Rincón deberá pronto explicar algunos temas sobre ONG “fantasmas” o, como dijera el clásico, “sé lo 
que hiciste el verano pasado”. 
“No me ayudes compadre” 

Flaco favor le hacen a sus respectivos candidatos dos tipos a los cuales se les puede calificar como “de 
cuidado”. 
Se trata de Alfredo Bretón, expresidente municipal de Amozoc y esposo de la actual candidata a la alcaldía, 
Lorena Aldaco, y del exdiputado local Víctor Huerta, cuyo hermano Guadalupe es el candidato a la presidencia 
municipal de Esperanza. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2257
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Resulta que ambos personajes, Bretón y Huerta, se ostentan como el verdadero poder tras el trono, reparten 
posiciones y se sienten los presidentes municipales, sin que la esposa y el hermano hayan ganado nada. 
Flaco favor le hacen a sus respectivos candidatos con su actitud altanera y provocativa, si en verdad quieren 
ayudar a sus candidatos, mejor se deberían ir de vacaciones, que recuerden que “calladitos se ven más 
bonitos”. 

Aprueban iniciativa zavalista 
Ayer en el Congreso de la Unión, dentro de la Comisión Permanente, se aprobó por unanimidad la propuesta 
del diputado federal Javier López Zavala, para que en los consulados de México en Estados Unidos puedan 
expedirse actas de nacimiento y Claves Únicas de Registro de Población (CURP). 
La propuesta zavalista fue aprobada incluso por los legisladores Ricardo Monreal y Dolores Padierna. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2254 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El robo con violencia como tema electoral 
Así que el gobierno morenovallista debe trabajar en dos vías para que el tema de la inseguridad no se vuelva 
un tema de campaña electoral. Por una parte la incidencia delictiva, pero en la otra la percepción ciudadana en 

esos ocho delitos principales señalados por el CIDAC y que ponen a Puebla en el lugar 10 con la calificación de 
“afectación moderada”. 
Por mucho que en el anterior sexenio se dijera y en el actual se repita la misma cantaleta, Puebla no es el 
estado más seguro del país. No lo fue con Mario Marín pero tampoco lo es con Moreno Valle. De hecho, con 

ambos gobernadores, eso sí, se mantiene en los 10 estados más seguros de México de acuerdo con el 
estudio “8 delitos; Índice Delictivo” elaborado por el CIDAC y presentado hace dos días. Respecto de la 
medición de hace dos años, en 2010, caímos una posición: pasamos del 9 al 10 en el ranking al recibir 

una calificación de 86.8. La noticia no es esa, sino que “el talón de Aquiles” es el robo con violencia como 
muestra desde hace dos años las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública. La tarea de Facundo Rosas 
Rosas, el súper policía que García Luna encumbró. 
El índice delictivo del CIDAC, más que graficar la violencia en sí, busca medir el impacto en la percepción de 
la inseguridad a partir de ocho delitos que —al margen del narcotráfico— inciden más en la percepción de los 
ciudadanos. Estos ocho delitos son: secuestro, homicidio doloso, lesión dolosa con arma blanca, 
extorsión, robo sin violencia al transeúnte, robo con violencia a transeúnte, robo con violencia a 

vehículo y robo sin violencia a vehículo. 
De esos ocho delitos que son los que más inciden en la percepción, el gobierno de Puebla tiene bajo control 
cinco y solamente tres se han disparado: lesión dolosa con arma blanca, extorsión y robo con violencia a 

transeúnte, por esos tres delitos la entidad se va a la última parte del ranking nacional, pero en el último, robo 
con violencia, se va hasta el lugar 29.  
Hace apenas unos días tuvimos un mes catastrófico en materia de inseguridad. Un abril caótico que 

coincidió con la llegada de Facundo Rosas Rosas a la Secretaría de Seguridad Pública: robo a cuentahabientes, 
muertos en Angelópolis, asaltos impactantes en el estado. Pero el nuevo zar explicaba que se trataba de una 
percepción mediática, ya que en las cifras duras no había tal incremento. Parcialmente tuvo razón, porque 
abril terminó con 36 homicidios dolosos, muy lejos de los 75 que hubo en mayo de 2012, la mayor cifra en 
el sexenio.  
Así que el gobierno morenovallista debe trabajar en dos vías para que el tema de la inseguridad no se vuelva 
un tema de campaña electoral. Por una parte la incidencia delictiva, pero en la otra la percepción 

ciudadana en esos ocho delitos principales, señalados por el CIDAC y que ponen a Puebla en el lugar 10 con la 
calificación de “afectación moderada”. 
Aquí los lugares en que se ubica Puebla en el ranking nacional de los ocho delitos que más inciden en la 

percepción de inseguridad: secuestro en el 11, homicidio doloso en el 12, lesión dolosa con arma blanca en el 
20, extorsión en el 24, robo sin violencia al transeúnte en el 11, robo con violencia a transeúnte en el 29, robo 
con violencia a vehículo en el 17 y robo sin violencia a vehículo en el 10. 
En términos generales, Moreno Valle puede presumir que mantiene a Puebla como una de las entidades más 

seguras del país. Y que casi mantiene la misma calificación que en el sexenio anterior. Pero tampoco mejor, y 
que en el algún punto de la gestión de Ardelio Vargas, se perdió el control en materia de robo con 
violencia y que todavía no lo pueden retomar. 
El informe del CIDAC, un think thank de reputado prestigio, sin embargo, le quita al morenovallismo un peso 
de encima: la inseguridad no será un tema electoral porque en términos relativos sigue en la misma 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2254
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situación que la dejó el PRI y Mario Marín en el 2010.  
 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11387-el-robo-con-violencia-
como-tema-electoral 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
Don Alfredo y Don Rafael  
Mientras el gobernador del vecino estado de Oaxaca Gavino Cué “dice” que entre el artistaFrancisco Toledo, los 
maestros y la familia Harp Helú lo mantienen sujetado como en una camisa de fuerzas que le restringe 

emprender los grandes proyectos que siempre visualizó para su estado, aquí en Puebla el jefe de la familia 
Harp Helú, Alfredo, es todo un “don”.  
Hace 10 años el financiero oaxaqueño se interesó en apoyar las acciones pertinentes para proteger, preservar y 

resguardar la biblioteca Palafoxiana de Puebla con todo su legado a través de su organización ADABI —Apoyo al 
Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México— y hoy se mantiene en la raya con la chequera abierta para 
asegurar lo que sea necesario para cuidar esta maravillosa joya cultural. 
Ante el entusiasmo y convicción manifiesto por esta labor, esta semana al acudir don Alfredo para encabezar 
un homenaje que el gobierno de Puebla le ofreció con la distinción Clavis Palafoxianum a su asociación, que 
encabeza María Isabel Grañen Porrúa, sin ruborizarnos los poblanos asumimos que preservar esta joya ya 
es tarea del financiero oaxaqueño, dueño del equipo de beisbol Los Guerreros de Oaxaca. 

Así de simple. 
El capital de un oaxaqueño para proteger el patrimonio de los poblanos. 
Pues bien, el promotor del homenaje de agradecimiento el gobernador Rafael Moreno Valle aprovechó la 

convivencia con el filantrópico personaje para presentarle, en corto, todo un abanico de posibilidades para que 
invierta en Puebla con toda garantía de seguridad y respeto.  
Cabe la pregunta, ¿sobre qué terrenos le propuso el gobernador Moreno Valle al señor Harp Helú invertir en 

el ramo turístico? 
El mandatario le garantizó el potencial que tiene la Sierra de Puebla para invertir en una naciente industria 
turística que en este momento se comienza a proyectar con innumerables atractivos desde sus parajes, su 
vegetación, su potencial en bosques de niebla, cascadas, cuevas, y muchos atractivos más que cautivan a 
quien se para por esas tierras, que lo garantizan todo y adolecen de un buen equipamiento de servicios para 
atender a sus visitantes.  
Las propuestas del gobernador Moreno Valle las guardó para estudiarlas y se comprometió a revisarlas para 

realizar una contrapropuesta que para los poblanos de la Sierra, puede representar el detonante de la actividad 
económica y social de los pueblos de la Sierra Norte de Puebla. 
Tanatorio en proyecto 
Ante el gigantismo que enfrenta la ciudad de Puebla, y sobre todo su crecimiento hacia la zona nueva de 

Angelópolis, un grupo de inversionistas de origen ibérico adquiere un buen espacio para construir el año 
próximo un servicio de tanatorio, como se define en España, y funeraria aquí en nuestro medio. 
El tanatorio ofrecerá todos los servicios que se requieren para despedir a los seres queridos: trámites, 

embalsamiento y arreglo personal.  
En los espacios que decidirá para dar a conocer cada día su obituario, publicará la fotografía del difunto para 
identificarlo, junto con algunos datos de su biografía o currículum para que sea identificado. 
Y el destino final será la cremación, bajo estrictas reglas ecológicas, para optimizar los espacios y dejar a 
perpetuidad a los seres queridos. 
En materia de servicios de velación contará con un equipo de sacerdotes y un directorio de oficiantes de todas 

las religiones. 
Así las familias que viven hacia el sur y la zona metropolitana de la capital poblana, con San Andrés, no 
tendrán que hacer verdaderas excursiones para llegar a sumarse al duelo de sus conocidos y familiares. 
El grupo de inversionistas españoles por el momento ya corre los primeros trámites para ofrecer este servicio 

de tanatorio, un nuevo concepto en servicios funerarios. 
20 millones de huevos 
Pese a los altibajos de los últimos días en el sector avícola de Tehuacán, uno de los más fuertes del país, se 

reporta que la producción en las granjas continúa sin problemas, tras un cerco sanitario para proteger a las 
ponedoras de cualquier riesgo. 
Así es como las 20 millones de ponedoras que se tienen censadas en las granjas del distrito, producen 
diariamente 45 mil cajas de huevo que permiten abastecer la demanda del producto tanto para necesidades 
industriales como para consumo familiar, sin ningún problema ni riesgo de calidad. 
La UPAEP 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11387-el-robo-con-violencia-como-tema-electoral
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/11387-el-robo-con-violencia-como-tema-electoral
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Uno de los periodistas mejor calificados en el ámbito de los negocios, Carlos Mota, quien hasta la semana 
pasada tuviera presencia tanto en el periódico como en el portal y la televisión de grupo Milenio, hoy estará en 
la UPAEP para presentar su libro Mil 100 años de servicios, obra por y para la cual dejó el oficio diario de 
entregas para emprender un nuevo camino periodístico. 
Por Panamá  

El obispo auxiliar de Puebla y Secretario del Consejo Episcopal Mexicano, el docto Eugenio Lira 
Rugarcía especialista en materia de la Divina Misericordia, acude esta semana a Panamá para atender una 
invitación de la Iglesia católica de ese país, para participar y disertar sobre la Divina Misericordia que estos días 
concentra a religiosos, católicos y divulgadores del tema. 
Entre científicos 

Destacados médicos y científicos poblanos acudieron a Boston para participar en el congreso internacional más 
importante sobre dermatología. 

 Esta ocasión en equipo los científicos poblanos participaron por México con la ponencia sobre el origen del 
vitíligo, padecimiento que llega a desestabilizar al paciente y a todos a su alrededor. 
Origen y detección oportuna del mal de las manchas blancas, fue un agradable reto que permitió trabajar en 
equipo interdisciplinario a los destacados médicos Ruiz Arguelles Guillermo, Alejandro y Raymundo de 
Laboratorios Ruiz, con el reconocido dermatólogo Gustavo Jiménez Brito, que en lo particular ha dedicado 
muchos años de experiencia e investigaciones a este tema. 
Por los autistas 

Si usted conoce a una familia que entre sus miembros cuenta con un autista, la Comunidad Autista Surgiendo, 
que promueve María de Lourdes Fernández de Castro, presenta éste sábado al reconocido especialista 
terapeuta Eduardo Díaz Tenapola, con un taller que contribuye al día a día del autista y de su familia. 
Éste se tiene organizado de 4 a 7 de la tarde el sábado en el aula virtual del CCU. 

Se tiene la convicción de que con información y asesoría, tanto el autista como su familia y sus amigos 
encontrarán la clave para el entendimiento, el respeto y el apoyo a quienes lo padecen. 

El fuerte de San Javier 
El Consejo de la Crónica invita a la presentación del nuevo libro del profesor Pedro Ángel Palou Pérez, que 
sobre el fuerte de San Javier logra entregar a los poblanos, a los historiadores, en el que narra el hecho más 
grande del sitio de Puebla en el año de 1863. 
Se trata del inmueble que tiempo después fue utilizado para alojar a quienes pagaban condenas largas, la 
famosa penitenciaria de Puebla, hoy convertido en el Centro Cultural Poblano en donde tienen sede 
instituciones relacionadas con la actividad cultural. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11371-don-alfredo-y-don-rafael 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
El Día del Maestro 

Los maestros de México no están en su mejor momento: se aprobó una ley de reforma educativa sin tomarlos 
en cuenta; a la que fue dueña del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, se le destituyó y se le 
encarceló por delitos que desde hace muchos años eran del dominio público, fue sustituida por un supuesto 

líder que parece que no existe, pues ni se le ve, ni se le oye; los maestros de la CNTE (opositores de Elba 
Esther) están sufriendo el acoso de una guerra mediática, por la forma en que expresaron su descontento 
contra la nueva reforma educativa en la capital guerrerense, Chilpancingo. 
Se les llama “maistros”, se les compara con las hordas de Atila, se dice que parecen albañiles y no maestros, 
en fin, se trata de desprestigiarlos por todos lados. 
Las autoridades educativas acaban de hacer un diagnóstico de las escuelas normales del país y llegaron a una 

conclusión: de las 445 normales que existen, sólo cuatro cumplen con las normas que tienen que cumplir. 
De todos los males de la educación en México, pues, se culpa a los maestros. Ellos son los malos de la película: 
están mal preparados, son indisciplinados, muchos cobran pero no trabajan, los que trabajan lo hacen mal, 
bueno, se les critica hasta su modo de vestir, y desde luego la agresividad de que han dado muestras en 

entidades como Guerrero, Oaxaca y Michoacán, principalmente. 
¿Pero realmente lo son?  
¿Quién o quiénes han estado al frente de la educación en nuestro país?¿Quiénes han permitido la venta de 

plazas? ¿Quiénes han autorizado la creación de casi 500 normales en el territorio nacional? ¿Quiénes son los 
culpables de que haya normales de mala calidad? ¿Quiénes han permitido que se produzcan maestros que no 
puede absorber el sistema educativo? ¿Quiénes pusieron al frente del SNTE a la maestra Elba Esther y la 
sostuvieron ahí casi un cuarto de siglo? ¿Quiénes le permitieron tener un partido de su propiedad? 
Fueron los gobiernos tecnocráticos del PRI y los gobiernos del Partido Acción Nacional, los culpables de la 
debacle educativa del país. ¿Por qué ahora se culpa a los maestros? 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/11371-don-alfredo-y-don-rafael
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La maestra Elba Esther tuvo sus momentos de mayor gloria en los gobiernos de Carlos Salinas de Gortari, que 
fue su creador y en los de los panistas Vicente Fox y Felipe Calderón, que fueron sus cómplices. ¿Tienen de eso 
alguna culpa los maestros? 
Que la educación en México está mal, ni quien lo dude, pero no son los maestros los directamente responsables 
de ello, eso es absurdo. En todo caso, los maestros fueron víctimas de la utilización del Sindicato Nacional de 

Trabajadores de la Educación, al que pertenecen, para cuestiones de política partidista, primero el PRI y luego 
el PAN. Y eso es tan reciente que hasta los niños de primaria lo saben. 
Notas breves: Se inició el diálogo entre la CNTE, (Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación) y la 
Secretaría de Gobernación, para solucionar los problemas de Guerrero, Oaxaca y Michoacán y en general del 
magisterio. Qué lástima que sólo con protestas violentas las autoridades entiendan que en la democracia todos 

y no sólo los que tienen el poder, contamos… Ayer, aquí en Puebla hubo una manifestación de maestros que se 
oponen a la reforma educativa como la aprobó el Congreso. Los maestros quieren opinar al respecto y su voz 

debe ser escuchada, pues son los que trabajan en las escuelas públicas y los que mejor conocen los problemas 
que la educación enfrenta en nuestro país. La manifestación recorrió la avenida Reforma hasta el zócalo y de 
ahí se enfiló a Casa Aguayo. Desfilaron como mil mentores poblanos… Si hay graves problemas de organización 
en los equipos de campaña de los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, en las de quienes aspiran a 
ser diputados, ni se diga. No sabemos realmente por qué tantos aspirantes surgen a ocupar esos puestos de 
elección popular. Debe ser sólo por el poder y la riqueza que supuestamente representan, pero lo que estamos 
viendo es a un puñado de políticos sin oficio, políticos principiantes, que andan como perdidos y sin saber qué 

hacer. En esta campaña como nunca antes se han soltado chismes y rumores que la gente escucha como dice 
la canción: “con gran indiferencia”. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/11376-el-d%C3%ADa-del-maestro 

 

 
 
(En Punto) 

 
Frente a los ojos de los perezosos diputados, la crisis política por la que atraviesan los gobiernos municipales 
de Puebla y San Andrés Cholula sube de intensidad. 
Y todo porque los integrantes del Poder Legislativo no se han atrevido, ni han querido, poner fin al conflicto 
territorial que sostienen ambos ayuntamientos. 
El síndico de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, lanzó una dura advertencia. 

Dijo que aquellos espectáculos que se presenten en el Auditorio Siglo XXI, y que opten por pagar sus 
impuestos y derechos en San Andrés en lugar de hacerlo en la capital, serán clausurados por la autoridad que 
encabeza el edil Eduardo Rivera Pérez. 
El asunto no es menor. 

De hecho es grave, porque involucra y perjudica a terceros en esta guerra de política que los legisladores no 
han querido frenar. 
Y lo es porque las palabras de Bojalil Andrade son pronunciadas después de que ya se llevó a cabo una 

clausura en los términos advertidos. 
Es decir, la amenaza no se quedará en eso, sino que se llevará a los hechos. 
Viernes y sábado de la semana pasada, la Comuna de Puebla realizó para supender dos conciertos musicales 
en ese inmueble, puesto que se había violado el reglamento por incumplimiento de obligaciones de tipo fiscal. 
La pelea, entonces, sigue, daña a terceros, lesiona la imagen de la zona metropolitana de Puebla, y todo, 
frente a los diputados. 
Qué poca vergüenza tienen. 

*** 
Rafael Moreno Valle figura entre los seis gobernadores mejor evaluados del país, y no lo hace en cualquier 
encuesta, sino en una que fue elaborada por una empresa que ha venido trabajando para el ex perredista 
Andrés Manuel López Obrador: Covarrubias y Asociados. 

Eso significa que el mandatario no pudo haber influido ni remotamente en los números de esta firma. 
Según Covarrubias, el "populómetro" de los mandatarios se encuentra en el siguiente orden:  

José Calzada Rovirosa, de Querétaro, se encuentra en primer lugar con 8 de calificación, le siguen Roberto 
Sandoval Castañeda, de Nayarit, con 7.91; Rolando Zapata Bello, de Yucatán, con 7.81; Marcos Covarrubias, 
de Baja California Sur, con 7.80; Manuel Velasco, de Chiapas, con 7.62, y Rafael Moreno Valle, de Puebla, con 
7.61. 
Ellos son los primeros seis de los 10 mandatarios estatales mejor calificados de México, de acuerdo con la 
encuesta de Covarrubias y Asociados. 
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Una buena nota para Moreno Valle, que se quedó a sólo 39 décimas del primer lugar. 
*** 
Jaime Alcántara Silva, coordinador de campaña del candidato de la alianza "5 de Mayo" a la presidencia 
municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, soltó una broma que en realidad fue un mensaje medio en serio 
con relación al debate de aspirantes que propone Actívate por Puebla, la organización "ciudadana" que en algún 

momento fue liderada por Francisco Rodríguez Álvarez. 
El representante de Agüera sostuvo que el debate debe realizarse en un lugar neutral para no generar 
polarizaciones, lo que en su opinión no se cumplirá si los candidatos debaten en un encuentro organizado por 
Actívate por Puebla, foro conformado por universidades y organismos empresariales. 
"En un principio yo decía en broma si se hace el primero en Actívate por Puebla, el segundo lo hacemos en la 

Facultad de Administración de la BUAP", expuso Alcántara. 
Aunque más tarde y desde otro lugar, Agüera dijo que sí le entraría a un debate realizado por esta 

organización, lo que Alcántara expuso no es del todo equivocado. 
Francisco Rodríguez, hoy candidato a diputado local por la coalición "Puebla Unida", podría convencer a sus 
compañeros de preparar un escenario a favor de José Antonio Gali Fayad, el rival de Agüera. 
A ver en qué termina la apuesta de esta organización por convertirse en anfitrión del debate. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984883.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
¡¡¡NO SE HAGAN MAJES!!! 

Al inicio de la semana Antonio Gali, candidato a la alcaldía capitalina por Puebla Unida, salió a acusar que su 
oponente le está fusilando sus propuestas... ¡¡¡mtale, no aguanta nada!!! ¿Habrá copiadero del caramba? 

mmm... eso habría que checarlo. Más que chacaleo de propuestas, porque el candidato o los candidatos en 
general no destacan que tienen coincidencias, y si es así pues la respuesta es simple y sencilla, si tienen 
propuestas similares seguro es porque su "ojo biónico" y sus "gurús" ha detectado que las necesidades de la 
capital y de sus habitantes son las mismas, los problemas de la capital son idénticos en todas partes de Puebla.  
No hay que ser una mente de Harvard o de Washington para darse cuenta de todos los peeed...ales que tiene 

la capital son iguales en el norte o en el sur; pero además no hay que ser mentes extraordinarias para darse 
cuenta que la única forma de resolverlos son con las ideas que ellos están proponiendo, aquí lo que importa es 
¿cómo? van a hacerlo. La única diferencia de ellos es la forma, pero nada más, en resumen no se hagan majes 
señores candidatos y ni chillen que les están fusilando sus propuestas. ¡¡¡No!!!, no van descubrir el hilo negro, 
aquí el asunto es sencillo: el que tenga más saliva, va a comer más pinole y el chiste es saber cómo convencer 
a la prole ¿no?¡¡¡Y VUELVE LA BURRA AL TRIGO!!! 

No es que le quiera seguir echando más leña al fuego, pero el asunto aquel del gritoneo en la UDLAP la semana 
pasada es solo un pasaje más en las mentadas campañas. Los que andan bien calientes con el asunto y no le 

quieren dar vuelta a la hoja solo están haciéndole al Tío Lolo y se aferran a un hecho del cual ni siquiera le 
causó pánico a la misma universidad o bien al candidote en cuestión. 
Que sí el candidato Gali se pasó al ponérsele al tú por tú al joven universitario, sí es cierto se vio muy mal; que 
si el abanderado mostró intolerancia, pues quizá, que supuestamente guaruras le dieron su madrina al chavo 
gritón, mmm, pues nunca se vieron las imágenes de tal asunto y aquí aplicaría el dicho de Santo Tomás: 

"Hasta no ver, no creer".  
Lo que sí estuvo mal es que el candidato haya vociferado "Esta es mi casa, esta es mi casa", obvio que hablaba 
en sentido figurado pero eso no le daba derecho a gritar y mandar; aaah y si a esas vamos, pues el chavo 
gritón también estaba en su casa ¿nooo? y por lo tanto también estaba en su derecho de hacer lo que quiera; 
peeero en fin, ¿acaso no hay asuntos más importantes? si quieren seguir perdiendo el tiempo, síganle como 
van... como la burra tras la zanahoria.  
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 

Curiosidad. ¿Por qué el IEE dijo que toda la organización rumbo a las elecciones de julio ha sido excepcional, 
sin ningún pero; y sin embargo al momento no ha terminado de entregar registros a varios candidatos? Pues 

¿no qué trabajaban como relojito? 
Monada. El profe Ceballos, aspirante a la alcaldía de Puebla por el PT, anda recontento con su nominación, sabe 
que no va a ganar, pero eso sí, señala que se va a divertir y dice, afirma y sostiene que mínimo va a conseguir 
120 mil votos ¡¡¡Aaay wuuue!!! 

Lindeza. Ay que lindos los polis que ya estrenaron su patrulla de lujo Audi. Ayer le dieron su llegue a la 
moderna y nice camioneta. Caray qué vamos hacer con esas manos machetonas, la unidad no les tardó ni 15 
días y ya le dieron su remojo.  
Después de un jueves de ausencia, hoy sí cumplí. Les recuerdo que doy masajes a domicilio y hago mandados 
y recibo propuestas indecorosas y con más enjundia recibo las mentadas de jefa pero las esquivo muy bien. Me 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2984883.htm
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localizan 24 horas en twitter @fabrajan, espero sus encargos. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 
(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
Cortos de la semana 
Algo sabe Pablo Fernández del Campo, presidente del PRI estatal, al pedir "piso parejo" al gobierno estatal para 
evitar el uso electorero de los recursos públicos, principalmente los relacionados con el combate a la pobreza. 

Tal parece que el priista no quedó convencido de la declaración del pasado sábado del mandatario Rafael 
Moreno Valle Rosas, quien anunció la firma del adéndum del Pacto por México, garantizando la suspensión de 

apoyos de los programas sociales 45 días antes del 7 de julio, día de las votaciones. 
Al menos esa es la impresión que da Fernández del Campo en su colaboración semanal publicada ayer en las 
páginas de El Sol de Puebla. 
Después de alardear al presidente Enrique Peña Nieto por su apertura y respeto a las expresiones políticas del 

país para la vigencia del Pacto por México, pidió "piso firme" a la administración estatal. 
Basta retomar algunos párrafos para sustentar este planteamiento: "El ejemplo del mandatario -federal-- debe 
cundir todos los rincones de nuestro México, principalmente en Puebla, pues es obligación del gobierno local 
observar esta misma legalidad para evitar el uso electorero de los recursos públicos, en especial los 
encaminados a combatir la pobreza". 
Otro ejemplo más contundente de su señalamiento está en el penúltimo párrafo que dice textualmente: "Es 
tiempo de poner un alto a los mecanismos coercitivos con los que se pretende someter a todos aquellos que no 

comparten los proyectos del gobierno estatal, pues nada tienen que ver con la democracia ni con la estricta 
legalidad". 

Acaso sabe algo Pablo Fernández que los demás no están enterados. 
O sus aseveraciones tienen relación con la invitación que hizo el candidato de la coalición Puebla Avanza, 
Antonio Gali Fayad, al mandatario poblano de acompañarlo a sus actos de campaña en sus tiempos libres. 
Sería bueno que el dirigente estatal del Revolucionario Institucional aclarara esas dudas. 
Pero también habría de cuestionarle si los delegados federales, principalmente Nancy de la Sierra o Juan 

Manuel Vega Rayet, tienen bien presentes la postura del Presidente Enrique Peña Nieto. 
*** 
Fuera la BUAP 
Al interior de la BUAP no existe ningún interesado por involucrar a la universidad en el proceso electoral y por 
tanto, ninguna unidad académica, facultad o comisión del Consejo Universitario (CU) tiene en su agenda 
inmediata este tema. 

Ni siquiera la facultad de Derecho -encabezada por Guillermo Nares Rodríguez, fallido candidato a Síndico 
Municipal de la coalición Puebla Unida- va a lanzar la propuesta a través de sus aguerridas licenciaturas como 

Derecho o Ciencias Políticas. 
La Máxima Casa de Estudios está descartada de las elecciones de este año.  
De entrada para fungir como sede para el primer debate previsto en junio próximo entre los candidatos a 
Presidente Municipal.  
Está de más decir el motivo es el candidato Enrique Agüera Ibáñez, ex rector de la BUAP. 

En el caso de la presentación de propuestas, también está -por el momento- fuera de toda posibilidad.  
Aunque en los comicios locales del año 2010, la universidad hizo la invitación expresa a los contendientes tanto 
a la gubernatura como a la alcaldía poblana. 
En aquella ocasión, el 8 de junio a las 17:00 horas se presentó el panista -ahora alcalde- Eduardo Rivera Pérez, 
mientras seis y siete días después, estuvieron presentes en el salón Barroco del edificio Carolino, Mario 
Montero Serrano y Rodolfo Huerta Espinoza, respectivamente. 
Ahora el escenario es diferente y tal parece que la institución se mantendrá al margen de las campañas 

políticas. 
** 

Que los comerciantes del Bulevar de la 31 Poniente-Oriente y de la Avenida 25 Oriente-Poniente, están 
inconformes con los proyectos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de cambiar el sentido 
vial  
y prohibir el estacionamiento en uno de las dos orillas de las calles. 

De hecho se dice que los locatarios se están organizando y recabando firmas para externar su molestia a la 
autoridad porque significaría la disminución de sus ventas. 
La dependencia municipal, a cargo de Amadeo Lara Terrón, tiene conocimiento de la queja y al menos en los 
siguientes dos meses, no tiene previsto abordar el tema, sobre todo porque son tiempos electorales. 
Que no fue Emilio Trinidad Zaldivar, recientemente incorporado al área de comunicación social del candidato de 
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la coalición 5 de Mayo, el responsable de girar la instrucción de cancelar, por un día, las invitaciones a los 
reporteros para cubrir los eventos de Enrique Agüera Ibáñez. 
La brillante "idea" vino de uno de los asesores y confidentes que lleva años trabajando con Agüera Ibáñez. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

 
 
(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
 

La traición de los ex gobernadores 
¡La lealtad no se compra ni se negocia! 

Aunque parezca cosa de otro mundo, todavía se practica. 
En política es complicado hablar de ello; pareciera que las exequias la glorifican. 
Sin embargo existen casos que la enaltecen y muchos otros que la han degradado a la ignominia. 
Me acordé en estos momentos de algunos ex Gobernadores de Puebla, que siempre hablaron de profesar 
lealtad como uno de los valores fundamentales en su comportamiento y conducción, pero que a final de 
cuentas han sido tragados por sus ambiciones, hipocresía y perversidad. 
Se hicieron en el sistema priista; todo lo que son, se lo deben; vivieron y siguen viviendo de él y finalmente lo 

traicionaron. Y habrá quienes busquen la justificación a su ingratitud, sin poder encontrarla. Utilizan el término 
“pragmatismo” como forma de escape, palabra de moda que sustituye al cinismo para cometer toda clase de 
atropellos. 
Quisiera ir muy atrás en la historia, pero la hegemonía priista no permitió ver en su real dimensión las 

deslealtades, que sólo se daban internamente ante la ausencia del multipartidismo. Por eso no tiene caso 
ocuparnos, por ejemplo, de Maximino Ávila Camacho, que en 1937 asumió la gubernatura con un grupo que 

copó el poder con soberbia, criminalidad y arrogancia. 
Señor del juego y las mujeres, creo que se asemeja a Rafael Moreno Valle Rosas en su mentalidad dictatorial y 
de intentar mantener a Puebla fuera de las transformaciones sociales; hoy, queriendo estar por encima del 
Presidente Enrique Peña Nieto. 
O hablar del abuelo del actual mandatario panista, también de nombre Rafael Moreno Valle, General, ex 
Secretario Federal de Salud y ex Gobernador, repudiado por los poblanos por sus actos arbitrarios y cobardes, 
aniquilando a campesinos y por su lucha infructuosa en contra de la comunidad universitaria. 

O quizá de Gonzalo Bautista O’Farril, el necio gobernante que no aprendió la lección de no hacer escarnio de los 
universitarios carolinos. 
O posiblemente del Doctor Alfredo Toxqui Fernández de Lara, hombre sencillo, educado, honesto y de grata 
memoria, salvándose de la quema. 
Los citados se mantuvieron firmes en sus convicciones priistas, incluyendo al cruel Maximino, protegido de 

Lázaro Cárdenas del Río; exceptuando al abuelo Moreno Valle, frustrado del PRI, al igual que el nieto que ahora 
quiere convertirse en dueño del Estado. 

Abuelo y nieto, saquearon al Partido que les abrió las puertas y lo traicionaron. 
Así lo refieren los estudiosos. 
¿Y qué decir de Guillermo Jiménez Morales, Mariano Piña Olaya, Melquiades Morales Flores y Mario Marín 
Torres? 
Los cuatro han jugado chueco al Partido Revolucionario Institucional, sin miramientos, apostando por la 
derecha conservadora y recalcitrante morenovallista, para no perderprivilegios y no ser perseguidos como ex 

funcionarios, burócratas, empresarios poblanos, Periodistas y millones de pobres, sufriendo despojos, 
desprecio, marginación y maltrato. 
No exagero. 
El Gobernador caballero, como se conoció a Jiménez Morales, se fue al cesto de la basura y se entregó a los 
caprichos de Moreno Valle Rosas. Vaya, hasta es galardonado y se mantiene en la nómina. 

Mariano Piña Olaya, no se conformó con ejercitar una administración de excesos, cobrando venganza contra el 
PRI porque su hijo Juan Pablo no fue admitido como candidato a Diputado. Moreno Valle Rosas, también los 

acogió gustoso. 
Melquiades Morales Flores creo que no dimensionó su decisión de repatriar al nieto del General, ayudándolo a 
ser Gobernador con el apoyo de toda su estructura que lo había llevado años atrás a vencer en la interna 
priista a José Luis Flores Hernández. Su enojo fue porque su hermano Jesús, no fue postulado como el 
abanderado en lugar de Javier López Zavala. 
Y todavía tuvo el descaro de imponer en el CDE del PRI a su hijo Fernando Morales Martínez, quien ahora carga 
el estigma de farsante y defraudador de priistas. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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De Mario Marín Torres, a quien defendí abiertamente en el caso Lydia Cacho Ribeiro y añoré que fuera un gran 
Gobernador, se me han confiado indicios de que accedió a las amenazas y ofrecimientos del Presidente Felipe 
Calderón Hinojosa, de la Maestra presidiaria Elba Esther Gordillo y de Rafael Moreno Valle Rosas, entregando la 
entidad sin el menor rubor, salvando el pellejo propio, a cambio de que a los demás se los lleve el carajo. 
Fue un TRIÁNGULO DE LAS BERMUDAS tenebroso. 

Los que saben de esto, argumentan que son pocos los marinistas que caminan sin pena. Son los que tendieron 
el tapete para que Moreno Valle ganara, coadyuvando al apoyo de los Maestros elbistas del SNTE. 
López Zavala, nunca supo de la traición. 
¿O sí y se prestó? 
El candidato natural hubiera sido Enrique Agüera Ibáñez, el ex Rector de la BUAP, pero se hizo a un lado. 

Por eso se entiende que ni Guillermo ni Mariano ni Melquiades ni Marín se atrevan a criticar al Gobierno sin 
escrúpulos de Moreno Valle Rosas. Los cuatro se coludieron y apostaron a su favor. 

No mencioné a Manuel Bartlett Díaz, para mi gusto un gran político. Y no lo involucro porque a pesar de sus 
defectos, ha sabido resguardar la dignidad, la hombría y sus convicciones en contra de la derecha recalcitrante, 
del nefasto conservadurismo de antaño que ha revivido y heredado otro traidor al PRI, el Gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/reflexiones 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Moreno Valle, solo sin su Elba  
*Desencanto en equipo de Gali 
Ayer, en que se celebró el Día del Maestro, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sin duda alguna se habrá 

sentido muy solo. 
Todavía hace un año tenía a su lado a su protectora, la todavía líder nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo 

Morales, adelantando fechas para que pudiera asistir, ya que su presencia era vital en la capital del país ese día 
para estar con los grandes. 
Las gráficas no mienten. 
Ambos con una gran sonrisa. 
Moreno Valle Rosas irradiaba alegría. 
Su confianza en su protectora, era total. 
Ya veía venir su apoyo para la candidatura a la Presidencia de la República. 

Elba Esther no lo sentía tan alejado. 
En Moreno Valle Rosas, estaba su sueño también de tener a un Presidente suyo. 
Entonces sí, a hacer lo que quisieran. 
Poner y quitar secretarios, embajadores, gobernadores. 

Ayer también, en el festejo al Maestro en la ciudad de México, sólo se veía el fantasma elbista. 
Ya no estuvo. 
Conmemoró su día desde la prisión. 

Recordando, sin duda alguna, los grandes días de fortuna, derroche y poder político. 
De ahí, que el inquilino de Casa Puebla, al no tener a su benefactora, ya no sabe como apapachar a los líderes 
del SNTE. 
Sabe que dándoles a ellos, podrá ganarse a maestros. 
Sin embargo, dichos líderes (Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa de las secciones 23 y 51, 
respetivamente) no le están entregando al gobernador un cheque en blanco. 

Ya le pidieron cumpla con el aumento salarial aprobado a nivel nacional a maestros. 
Asimismo, que independientemente les apruebe el pliego de demandas en prestaciones y servicios. 
Ambos dirigentes van por más de 400 millones de pesos del gobierno morenovallista. 
De esta manera se demuestra que estarán vendiendo caro su voto estos líderes y los que puedan convencer 
entre los demás docentes. 

Por lo tanto, saben que pueden pedir, porque se los va a dar. 
Lo están presionando para que haya un acuerdo antes del 7 de julio, día de las votaciones. 

Pero de que le va a costar, no hay duda. 
Bueno, es de los impuestos de los poblanos. 
HAY OTRA ERUPCIÓN 
Según las malas lenguas, hay un desencanto ente quienes integran el equipo de campaña del candidato de la 
coalición morenovallista Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad. 
Lo que en un principio veían como una gran campaña, ahora están afrontando la realidad. 
El rechazo ha sido su principal dificultad. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/reflexiones
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No esperaban encontrarse con esto. 
Menos, lo que sucedió en la UDLAP. 
También lo que han expresado mujeres. 
Ellos también sienten la derrota. 
Esto ha sido la causa de que le recomienden a su candidato a la presidencia municipal de Puebla, cambiar de 

actitud. 
Le recuerdan que ya no es el Secretario de Infraestructura. 
Tiene que bajar de su nube. 
De lo contrario van a tener la gran decepción. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/mirador 

 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

La Sombra de Marín en Puebla 
Qué tanto está metido Mario Marín Torres en la campaña de Enrique Agüera Ibáñez? 
¿De qué tamaño es su sombra? 
¿Cuáles son sus redes? 
¿A través de quiénes está metido el ex gobernador en la campaña del ex rector? 
Las dudas matan. 
Y desvelan. 

De entrada, hay que decirlo, no hay un solo candidato a regidor que provenga del marinismo químicamente 
puro. 
De buena fuente se sabe que Marín hizo cuando menos dos propuestas, mismas que fueron rechazadas por 
Enrique Agüera. 
Tampoco es visible la presencia de algún marinista en la campaña del candidato a la alcaldía. 
Ni uno solo. 
Menos aún en la lista plurinominal. 

El único marinista -Víctor Gabriel Chedraui- fue expulsado de dicha lista y enviado a contender por la vía 
uninominal, candidatura, por cierto, que terminó rechazando. 
Y si Marín no está en la campaña de Agüera, de manera visible, tendrá que estar en algún lado. 
En la cabeza del candidato, por ejemplo. 
En las decisiones personales de campaña. 
En el inconsciente político del ex rector. 

A la sombra, como Carlos Salinas de Gortari, dicen, está en Los Pinos. 
El quintacolumnista investigó y descubrió que lejos de que exista entre ellos la menor cercanía hay, sí, una 
distancia fría y hostil. 
Y es que su relación se lastimó debido a plegarias no atendidas por Agüera. 
Plegarias, peticiones, favores personales. 
A partir de entonces la relación se enfrió como un vino espumoso. 
Cierto: vende mucho jurar que Marín está detrás de Agüera. 

Incluso es redituable -políticamente hablando- jurar que el candidato a modo del ex gobernador es el ex rector. 
Suena bien. 
Viste. 
Genera lectores. 
Lo cierto, lo real, es que no hay cómo detectar esa presencia invisible. 
El que la descubra, ajá, se llenará de gloria. 

Hoy, por lo pronto, esas suspicacias se quedan como meras, simpáticas, charadas. 

La Omnipresencia de Marín. Donde Mario Marín sí está, y es visible, es en algunas regiones del estado. 
Aquí hemos hablado de algunas: San Pedro Cholula, Xicotepec y otras. 
Ahí se ven sus manos y sus pies. 
Y más: la sombra que recuerda a Salinas de Gortari. 
La presencia marinista en los restaurantes de Puebla es más notoria, aunque los personajes con los que se ha 
reunido no alcanzan el grado de notables. 

Un ejemplo: los supuestos empresarios con los que comió en La Encomienda son buenas personas que no 
influyen ni en sus barrios y colonias. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-16/mirador
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Es más: todos juntos no completan ni medio millón de pesos. 
De Debates. Algo queda claro: Jaime Alcántara, coordinador de campaña de Enrique Agüera, busca que sólo 
haya un debate entre los candidatos a la Presidencia Municipal de Puebla. 
Y algo peor: busca dejar fuera de ese debate al tercer candidato registrado: Miguel Ángel Ceballos. 
Es como si en los debates presidenciales hubieran hecho a un lado a Quadri, de Nueva Alianza. 

Lo curioso es que de los seis debates planteados originalmente, el coordinador quiere sólo uno. 
Uno solo. 
Moreno Valle y las Encuestas. Cuando una encuestadora de casa califica bien a un gobernador, no hay mayor 
mérito. 
Para eso son. 

Para eso les pagan. 
Lo extraño es que una encuestadora como Covarrubias, ligada históricamente a Andrés Manuel López Obrador, 

sea la que haya calificado con tan buenos números a gobernadores del PRI y el PAN. 
Vea el lector: 
Entre el primer lugar -el priísta  queretano José Calzada- y el sexto -el panista poblano Rafael Moreno Valle- sólo 
median 39 décimas. 
Ni medio punto. 
En los lugares intermedios se hayan los desconocidos gobernadores de Nayarit, Yucatán y Baja California Sur, 
así como el recién llegado Manuel Velasco (Chiapas). 

Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, se ubica en el décimo puesto. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5369 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
Los primeros ‘judas’ electorales 
Por revanchismo o efectos de congruencia, por intereses obscuros o por un intento de salvar la dignidad, por 
poder o por odio, las causas y circunstancias son variadas, pero unas y otras nos llevan al mismo fin: la 
traición. ¿Pueden ser considerados ‘judas’ electorales quienes ahora reniegan de un partido que los cobijó por 
años? Veamos: 

1. Socorro Figueroa Andrade 
Nadie puede negar que la joven exregidora es inteligente, emprendedora, con madera de líder y, sobre todo, 
generosa. Muy generosa. Su lujosa casa en Zavaleta y su posición económica heredada de su padre, el 
empresario Víctor Figueroa Becerra, sirvió para que el PRI, en múltiples ocasiones, solicitara su patrocinio para 
las campañas de distintos candidatos durante 15 años. Socorro nunca negó ni la ayuda ni su casa. Y sus 

eventos siempre fueron espléndidos. Recuerdo cuando en la campaña de Blanca Alcalá a la presidencia 
municipal, Soco corrió con todos los gastos de la visita de la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, en ese 

entonces gobernadora de Yucatán. Como ese, muchos ejemplos. Era de esperarse que Figueroa quisiera 
continuar su carrera política. Su tiempo, su esfuerzo y hasta su dinero la respaldaban. Ella misma expuso que 
desertó de impulsar las campañas de su partido debido a los malos tratos que recibió de los dirigentes del PRI. 
Desconozco si realmente pueda garantizar los 70 mil votos a favor de Tony Gali, pero no dudo que cuente con 
la capacidad de movilización significativa. 
2. Miguel Ángel Ceballos 
Bueno, este hombre de verdad puede dar cátedras a nivel doctoral sobre el agandalle, la artimaña y la 

simulación. Después de vivir por décadas a expensas de su partido sin aportar absolutamente nada, su última 
ratería fue evidente y cínica: como secretario de organización del CDE se dedicó a vender las candidaturas a 
diputados y aspirantes a presidentes municipales en el interior del estado. Los cañonazos iban de 50, 100, 200 
y en algunos casos hasta de 500 mil pesos. Son muchísimos los testimonios de los embaucados. Ceballos les 

explicaba que era la tarifa que marcaba su dirigente, entonces Fernando Morales Martínez. El ‘nego’ se vino 
abajo con la llegada de Pablo Fernández del Campo. Después de tal rapacería, este sujeto sorprendió al PRI con 

la noticia de que desertaba ‘por no ser valorado’, por lo que aceptó convertirse en candidato a la alcaldía de 
Puebla por el PT. Obviamente, la intención de Ceballos no es ganar, pero sí restarle votos al PRI. ¿A quién cree 
que le vendió su alma? Y todavía el ‘profe’ dice que está listo para ir al debate. Vaya cinismo. 
3. Javier López Zavala 
Increíble pero cierto: el rival de Rafael Moreno Valle en la búsqueda de la gubernatura, actualmente se 
convirtió en uno de los mejores activos del gobernador panista, cuando en rueda de prensa, desde la Cámara 
Baja de San Lázaro y junto con 11 diputados federales más, vaticinó “la derrota contundente” de su partido en 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5369
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las próximas elecciones, además de denunciar públicamente al delegado especial Fernando Moreno Peña y al 
dirigente estatal Pablo Fernández del Campo por “imponer y vender” candidaturas. El escándalo llegó por 
escrito al CEN. Ni tardo ni perezoso, Moreno Peña lanzó una respuesta que caló hondo: “la derrota del PRI fue 
en 2010”, en alusión a que fue Zavala fue el artífice de la derrota. 
4. Enrique Doger Guerrero 

Enrique Doger alzó la mano hace 4 años para sustituir a Blanca Alcalá en la alcaldía. Sus números en las 
encuestas fueron altos y lo ubicaban como el candidato natural, aunque siempre debajo de Enrique Agüera. Las 
negociaciones, primero con Fernando Morales, y después con Pablo Fernández del Campo y Moreno Peña, no 
rindieron frutos. Entonces, Doger citó a una rueda de prensa para decir muuuuuchas cosas. Pero canceló de 
última hora, y de ahí en adelante, desapareció del mapa electoral. ¿Qué iba a decir?, ¿a quiénes iba a delatar?, 

es un misterio. Lo cierto es que el expresidente municipal sí cuenta con una estructura efectiva para operar en 
una elección (recordemos que fue el único priista que ganó en la ciudad la diputación federal), y se presume 

que Tony Gali fue el primero en tenderle la alfombra roja para el encuentro que sostuvieron recientemente. 
¿Será? 
5. Sara Chilaca 
Reconocida en Puebla y en Cholula como una priista defensora de la equidad de género, exregidora, con una 
extensa trayectoria en el PRI y quien desde hace 4 administraciones municipales aparecía como la candidata 
favorita a la alcaldía de San Pedro Cholula por el PRI, Sara Chilaca por fin puso un límite: esperó y esperó y 
esperó, hasta que reventó. Con todo y que figuraba en el primer lugar en las encuestas, el partido eligió al 

empresario marinista Sergio Galindo, quien ocupaba el tercer puesto para competir por la presidencia municipal 
de San Pedro. El desencanto y la ‘traición’ de su partido orillaron a Chilaca a escuchar el canto de las sirenas al 
aceptar la propuesta del PRD, a través de la coalición Puebla Unida para convertirse en candidata a diputada 
local de esa zona distrital. 

6. Miguel Ángel Labastida 
¿No lo conoce? No se preocupe. Ni en su casa lo ubican. Bueno, este sujeto participó en la administración 

municipal de Luis Paredes, ocupando varios cargos públicos sin pena ni gloria. En esos años contaba con el 
respaldo de ‘El Tigre’ Humberto Aguilar Coronado y su máxima aspiración era convertirse en candidato a 
diputado. Labastida le ‘vendió’ la idea al Tigre de que era el bueno y que lo apoyara para competir por la 
elección interna del PAN, ya que había rendido buenos resultados tanto en la administración de Luis como en el 
partido, y que seguro iba a ‘arrasar’ en la contienda de los panistas. El Tigre lo apoyó públicamente. No, bueno, 
fue el ‘oso’ del ‘Tigre’, entonces empoderado en la subsecretaría de Gobernación al lado de Santiago Creel: 
Labastida obtuvo un total de 7 votos en esa elección. Real y registrado: solo 7 panistas de toda la Angelópolis 

votaron por él. Raymundo García arrasó la elección y ganó la candidatura por el distrito 5. De ese tamaño es 
Miguel Ángel Labastida, quien hoy se dice encabezar la agrupación ‘Orígenes Tercera Vía’, que representa ‘a 
todos los panistas verdaderos’ y amenaza con echar por tierra la intención de Tony Gali por ganar la alcaldía. 
Ay, ajá. 

7. Francisco Javier Torres Sánchez ‘el Bony’ 
Este hombre planeó junto con Miguel Ángel Labastida en el Sanborn’s del bulevar 5 de Mayo la campaña sucia 
contra Tony Gali el mero día de su destape como candidato a la alcaldía de Puebla al repartir volantes en la 

colonia El Carmen y otras del Centro Histórico contra Gali. La ‘sesuda emboscada’ tenía como segunda parte 
del plan que ‘el Bony’ se inscribiera como aspirante a la presidencia municipal, impugnar ante el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación por el fallo del PAN poblano en favor de Gali (que por cierto, 
perdió) y, finalmente, formar una agrupación (la dichosa Tercera Vía) para demeritar a Tony por no representar 
“la verdadera ideología de su partido”. Lo que puede llegar a hacer una persona con tal de llamar la atención. 
8. Violeta Lagunes 

Lástima: tenía un futuro por delante. Una abogada sin duda brillante, contaba con la amistad del entonces 
presidente Felipe Calderón y destacó como diputada federal, pero algo le sucedió: desde que las cámaras de 
televisión la captaron combatiendo con latas de coca-cola y descalabrando a perredistas y demás ‘enemigos’ de 
Calderón, su destino se desvió por un camino turbio. Le empezaron a apodar ‘Violenta Lagunes’ por su extraña 
atracción por la confrontación y la violencia (tanto en su postura política, como en sus declaraciones a la 

prensa), y empezó a perder credibilidad y respeto. Ella es la tercera integrante de la Tercera Vía. Lo único que 
logró es que su partido le diera la espalda. Y esta vez puede ser que sea para siempre. 

RMV es el 6to mejor gobernador: Covarrubias 
Por demás interesante los resultados que publica a nivel nacional la encuestadora Covarrubias y Asociados al 
evaluar a los 32 gobernadores del país. Resulta que según esta empresa (la favorita del Peje), el mandatario 
poblano Rafael Moreno Valle ocupa el sexto lugar con una calificación de 7.61. Lo superan el de Querétaro (con 
una calificación de 8), Nayarit (7.91), Yucatán (7.81), Baja California Sur (7.80) y Chiapas (7.62). 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Un vocero con aspiraciones 
La aparición del senador del Partido Acción Nacional Javier Lozano como vocero de la campaña de Antonio Gali 
Fayad tiene propósitos más allá de fijar posiciones en el creciente intercambio de señalamientos de la contienda 

política en la capital del estado. 
Los nombres de Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo ya están en el mítico tablero de control 
del sistema de inteligencia del gobierno de Puebla, como parte de la agenda de riesgos. 
Se trata de un instrumento indispensable para la toma de decisiones a la hora de mantener el equilibrio, la 
gobernabilidad y para desactivar riesgos potenciales. Es ahí en donde los perfiles del delegado del CEN del PRI 

y el presidente de ese partido, Pablo Fernández del Campo, merecieron su inclusión por señalamientos 
concretos, en el contexto de la contienda política local. 

Es en donde encaja la aparición de un polemista que fue de extraordinaria utilidad al expresidente Felipe 
Calderón y al propio Vicente Fox Quesada frente a las embestida de la izquierda liderada por el tabasqueño, 
Andrés Manuel López Obrador. 
Un documento de circulación restringida indica que los priistas “han trazado una estrategia para cuestionar y 
tratar de culpar al Ejecutivo Estatal por el supuesto desvío de recursos para la operación política y social de los 
aspirantes de la coalición Puebla Unida”. 
Esa circunstancia ha favorecido al vocero de Puebla Unida en una coyuntura particular: el empeño del 

calderonismo por hacerse de la dirigencia del Partido Acción Nacional en manos de un grupo político ajeno que 
lidera Gustavo Madero. 
No es extraño que Lozano Alarcón haya asumido como el que “les va a contestar una por una” en alusión a los 
señalamientos de la dupla Moreno Peña-Fernández del Campo y que ya merecieron registros en el aparato de 

inteligencia. Más que la defensa de un abanderado que tropieza a la menor provocación, como fue evidente la 
semana pasada en la Universidad de las Américas, la jugada del senador es cobrar notoriedad suficiente frente 

a un gobernador con un claro proyecto futurista: la candidatura presidencial en 2018. 
Como billarista, la jugada es a tres bandas. El vocero no pierde de vista sus aspiraciones. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Por piedad, que alguien le regale al PRI un código electoral vigente 
Si usted conoce a los abogados electorales del PRI, urge que les envíe una copia —o al menos una 

impresión de la última edición— del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de 

Puebla, para que no sigan haciendo el oso ante los tribunales electorales de la entidad y la federación en los 
juicios e impugnaciones que promueven. 
Como botón de muestra está la última sentencia de la Cuarta Sala Regional del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (Tepjf), en la que se ratificó el fallo del Tribunal Electoral del Estado 
(TEE) validando el registro de la coalición Puebla Unida, conformada por el PAN, el PRD, el Panal y el 

partido estatal Compromiso por Puebla. 
Los magistrados de la Cuarta Sala Regional, con sede en el Distrito Federal, desecharon la impugnación 
promovida por la alianza 5 de Mayo, integrada por el PRI y el PVEM,que fundamentó su alegato en un 
párrafo ya derogado del artículo 59 del Código Electoral del estado, mismo que prohibía conformar 
coaliciones a los partidos que por primera vez obtuvieran su registro. 
Dicho párrafo, que textualmente decía “En ningún caso podrá formar coaliciones aquel partido político 
que haya obtenido por primera ocasión su registro, así como aquél que lo haya obtenido nuevamente 

después de haberlo perdido con anterioridad”, quedó derogado en la reforma que se hizo al Código 

Electoral el 20 de febrero de 2012 y que, por cierto, aprobaron la mayoría de los diputados del PRI y el 
PVEM de la LVIII Legislatura del Congreso local. 
*** 
El lunes 27 de mayo, el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla (ICI ) será sede un debate 
electoral que tendrá como protagonistas a los dirigentes estatales del PRI, PAN y PT, además de una 
mesa sobre prospectiva electoral en la que participarán ponentes académicos de la BUAP, la Udlap y el 

Ceeop. 
El debate se efectuará en el auditorio del ICI a partir de las 11 horas, con la participación de Pablo 
Fernández del Campo, del PRI; Rafael Micalco Méndez, del PAN; y Zeferino Martínez Rodríguez, del PT. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Esa mesa, que lleva por título “¿Unir a Puebla o Mover a Puebla?”, será moderada por el director de la 
institución, Germán Molina Carrillo. 
La segunda mesa se realizará en el mismo lugar, pero a las 18 horas, con la participación de los 
investigadores César Cansino, de la BUAP y el ICI; Joel Paredes, del Ceeop; yVíctor Manuel Reynoso, de 
la Udlap. Aquí el moderador será el académico Carlos Moreno, de la BUAP. 

*** 
Milthon Javier Fregoso Escalera es la nueva adquisición de la coalición Puebla Unida para reforzar la 
campaña de su candidato a la alcaldía capitalina, José Antonio Gali Fayad, después del incidente del viernes 
pasado en la Universidad de las Américas Puebla (Udlap). 
El coordinador general de Delegaciones de la Secretaría de Desarrollo Social —y uno de los candidatos 

a ocupar el lugar que dejó vacante Salvador Escobedo Zoletto— será el encargado de atención a los 
jóvenes en la campaña de Gali Fayad. 

Milthon Fregoso es hijo del comisionado presidente de la Comisión para el Acceso a la Información 
Pública (Caip), José Luis Javier Fregoso Sánchez. 
En la campaña política de Moreno Valle a la gubernatura, el egresado de la Escuela Libre de Derecho 
fue el responsable de la organización de los eventos juveniles a través de la asociación Puebla Joven de 
la que es presidente. 
*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 

 
El Ladygober 

Muchos ya son los casos que se conocen públicamente en que ciertas personas hacen alarde de sus 
relaciones y posesiones para pasar por encima de los demás. Influyentismo, prepotencia, 
servilismo, corrupción y sobre todo, el importantísimo papel de las redes sociales y la presión social 
que ejercen en estos casos, son la constante. 
Hace unos días, conocimos de la #LadydelaRoma quien conduciendo en estado de ebriedad y a exceso de 

velocidad chocó y atropelló a una señora, que días después murió en el hospital. Esta lady al ser detenida 
enfrentó a los policías declarándose importante y amiga de un jefe policial por lo que amenazó con despedir a 
sus captores. 
Después supimos de otra, la #LadyProfeco, hija de Humberto Benítez Treviño, hasta entonces titular de la 
Procuraduría Federal del Consumidor, quien mandó clausurar el delicioso Restaurante Maximo Bistrot porque no 
se le asignó la mesa que quería, previo berrinche enfrente de los comensales. Gracias al alboroto que se armó 

en redes sociales, padre e hija tuvieron que disculparse y aunque la sanción, en un inicio, se la llevó personal 
menor de la institución, justo ayer gracias a su linda hija y, por supuesto, no dudo la educación que le dio, 

Treviño y 4 funcionarios más fueron destituidos. 
Antes que ellas ha habido más, no se olvide de las #LadiesdePolanco y de la intensa y furibunda actividad que 
provocó la hija del Presidente Peña Nieto, Paulina Peña Pretelini, cuando en campaña su papá fue atacado por 
aquello de no tener tres libros que marcaran su vida y ella retuiteó lo que había escrito su novio: “un saludo a 
toda la bola de pendejos que forman parte de la prole y sólo critican a quien envidian”.  Y antes estuvieron los 

casos del Gober precioso, el Señor de las Ligas y otros muchos. 
Y el último, igualmente escándalos, provocado por la grabación de una conversación del ex gobernador priísta 
de Tabasco, Andres Granier, quien absolutamente alcoholizado presume, junto con su hijo de tener “400 pares 
de zapatos, 200 pantalones, 600 trajes y 1000 camisas” además de la buena vida que se da de shopping en 
Estados Unidos “voy a Rodeo Drive, Miami, Beverly Hills,Hollywood, Sacks de la Quinta Avenida”. 
Y a Granier lo coloco dentro del grupo #Lady porque aunque de mi paso por la política y aún más conviviendo 
con políticos poblanos confieso he escuchado y visto cualquier tipo de fanfarronadas –que si colecciono coches, 

que si cuadros o armas-, nunca me había pasado toparme con que un hombre tuviera tal pasión por los 
zapatos.  

Todos los casos que menciono son igualmente graves, pues aunque en uno murió una persona, en otro hubo 
despidos y en el último el desfalco millonario a las arcas tabasqueñas, lo que denotan es una grave 
descomposición social, un preocupante desprecio por el otro y un México en donde la corrupción se ha vuelto 
un modo de vida. 

Por lo general soy sumamente crítica con el actuar de quienes tienen cargos públicos, pero hoy debo reconocer 
el buen tino que tuvo la Administración Peña de cesar al titular de la Profeco pues además envía un fuerte y 
claro mensaje al resto de sus canchanchanes. 
Nos leemos la próxima semana, claro, si mi imponente e hiperactivo vecino Don Goyo, no tiene el tino de 
hacernos correr a todos….. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-ladygober
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http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-ladygober?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Opina: la ventaja es para Puebla Unida 
Si alguien tenía dudas sobre el peso específico que tendrá la uniónde fuerzas, colores y estructuras 

del PAN, PRD, Nueva Alianza yCompromiso por Puebla en la elección del próximo 7 de julio en la capital 

del estado, una reciente encuesta de Opina Consultoría Estratégica se ha encargado de despejarlas. 
Y es que si hoy fueran las elecciones para la presidencia municipal, la coalición Puebla Unida obtendría 42.0 
% de las preferencias. 
En tanto que la alianza 5 de Mayo, integrada por PRI y PVEM, alcanzaría 35.2 %, es decir, 6.8 % menos. 
Por su parte, el PT lograría 2.9 %; Movimiento Ciudadano, 1.3 %, y el Partido Social de Integración, 0.4 %. 
Pero como se observa en la imagen, la ventaja de Puebla Unida se hace más grande (de 8.5 %) cuando se le 

suma el aporte de los partidos Movimiento Ciudadano y PSI, que –como se sabe- van encandidatura 
común. 
Según Opina, Puebla Unida + MC + PSI ganarían los comicios con el 43.7 % de los votos, mientras que la 
alianza 5 de Mayo obtendría el 35.2 %. 
Para ampliar, haga click en la imagen 

 
La encuesta fue realizada justo al arranque de las campañas; es probable, por eso, que los números se 
hayan movido, pero no significativamente. 
Se realizaron 2 mil 800 entrevistas domiciliarias (400 por cada distrito local electoral), con base en el Listado 
Nominal del Instituto Federal Electoral, con un error estadístico para los estimadores globales de ± 1.85 % y 
un nivel de confianza del 95 %. 
Mañana el cara a cara entre Tony Gali y Enrique Agüera, de acuerdo con el estudio realizado por Opina, 

una de las empresas de Puebla con mayor credibilidad en materia de opinión pública. 
De hecho, fue la única que en 2010 advirtió el triunfo de Rafael Moreno Valle en la elección para la 

gubernatura y de Eduardo Rivera Pérez en la presidencia municipal. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que Jaime Alcántara, coordinador de campaña del candidato de la coalición 5 de Mayo en la ciudad capital, 

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-ladygober?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/05/ipluma1.jpg
http://impreso.milenio.com/
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Enrique Agüera Ibáñez, ha impuesto como condición para el debate con Tony Gali Fayad que sólo se realice 
uno, que sea en la segunda quincena de junio, que no participe el abanderado de PT, Miguel Ángel Ceballos, y 
rechaza la oferta de Actívate por Puebla. 
Con tanto discurso contra la intolerancia daría la impresión de que muy en el fondo no existe mucho interés por 
debatir ni permitir que se expresen todos los competidores registrados en la contienda por la alcaldía poblana. 

:Que viniendo de la encuestadora de cabecera del político tabasqueño de izquierda, Covarrubias y Asociados, 
habría que considerar en esas condiciones la ubicación en el sexto lugar de Rafael Moreno Valle entre los diez 
gobernadores del país mejor evaluados. 
Con 39 décimas por debajo del mandatario de extracción priista de Querétaro, José Calzada Rovirosa, el 
poblano está 17 décimas arriba de su correligionario de partido, Miguel Márquez, de Guanajuato; pero es 

inexplicable que un estado con un desastre financiero y de inseguridad pública, el de Nayarit, ocupe el segundo 
sitio. 

:Que el incidente vial donde estuvo involucrado un auto particular conducido por una mujer y la patrulla de la 
Policía Estatal de la marca Audi Q5, no pasó a mayores y todo ser resolvió con la intervención de las 
respectivas aseguradoras. 
Llamada la atención que el hecho de que la patrulla de la marca de los cuatro aros circulará con sirena abierta 
por presuntamente atender una emergencia cuando en la SSP se había informado que el auto de lujo donado al 
gobierno del estado no se utilizaría en actividades operativas de la policía preventiva; quién les entiende. 
:Que nuevamente policías preventivos estatales impidieron realizar su trabajo a los reporteros gráficos de 

Milenio Diario, en esta ocasión ocurrió durante un operativo en la 46 Poniente, en la zona de comercios de 
autopartes. 
Los uniformados prácticamente desalojaron del lugar a empellones a nuestra reportera gráfica cuando se 
disponía a realizar su labor periodística, ¿qué ocultan los jefes policiacos en un operativo donde se presume 

existen irregularidades en esa zona? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180727 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Día del maestro: ¿quién extraña a Gordillo? 
Mientras no se metan con el bolsillo de los trabajadores, los líderes sindicales pueden caer en desgracia y nadie 
los extrañará. 
Así ocurrió con el dirigente petrolero Joaquín Hernández Galicia “La Quina” al inicio del sexenio de Salinas de 
Gortari, que dio origen al llamado quinazo en el arranque de cada gestión federal. 

Con un discurso “nacionalista” en “defensa del petróleo”, “La Quina” amenazó con la movilización sindical 
contra Miguel de la Madrid ante la resolución de la entonces Secretaría de Programación y Presupuesto, en 
manos de Salinas, para desmontar el monopolio y los privilegios del sindicato petrolero. 
Hernández Galicia ocultó en su discurso “nacionalista” y “sindicalista” su poder económico personal y el 

cacicazgo en el gremio y en Tamaulipas. 
Cuando se ejecuta el quinazo, a un mes del arribo fraudulento de Salinas a la Presidencia de la República, 
histórico por burdo, ni un solo trabajador petrolero salió a las calles a defender a su líder sindical preso. 

Pese al quinazo y la imposición de Carlos Romero Deschamps, nada cambió en el gremio petrolero porque no 
se modificó ni una sola cláusula del contrato colectivo y tabulador salarial de miles de empleados sindicalizados 
de Pemex. 
Todo permaneció igual o mejoró en beneficio del trabajador; mientras Joaquín Hernández se hundía en la 
cárcel, olvidado. 
Algo similar ocurre con el SNTE y la maestra Elba Esther Gordillo, encarcelada, olvidada, mientras su “amigo” 

Juan Díaz de la Torre repitió el guión al igual que Romero Deschamps. 
Quién de los maestros en Puebla se acuerda de Elba encarcela si reciben 181 millones de pesos en estímulos 
económicos, reconocimientos, si 78 mil docentes recibieron el 15 de mayo Día del Maestro un bono de 23 días 
de salario, una prima vacacional de 8 días de sueldo; 4 mil 500 por actividades culturales y 750 pesos para 

libros, además de su aumento salarial global de 5.9%. 
Qué docente puede extrañar a “La Maestra”, presa y en desgracia, como le ocurrió el 10 de enero de 1989 a 
“La Quina”. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180723 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180727
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180723
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Una elección de dos 
Es evidente que el proceso electoral es una verdadera guerra de estrategia, creatividad, popularidad, imágenes 
y propuestas. 
Los ataques y la guerra sucia no forman parte del ideario político-electoral de los candidatos más importantes 
en Puebla, Enrique Agüera Ibáñez y José Antonio Gali Fayad, por las coaliciones 5 de Mayo y Puebla 

Unida, respectivamente. 
Ambos, hay que subrayarlo y destacarlo, están concentrados en hacer campañas directas con la gente, casa 
por casa, a ras de tierra y de las manos de sus colaboradores. 
Agüera, por su parte, lleva caminada y recorrida mucha banqueta. 
Está metido de lleno en las visitas casa por casa, donde solicita el voto y entrega, si así se lo permiten, una 

lona con su imagen y la siguiente leyenda: “En esta casa estamos con Enrique Agüera”. 
El resultado, por supuesto, es muy alentador debido a que parece ganar terreno en las distintas colonias de la 

capital. 
Lo mismo entrega las famosas sombrillas, lonas, microperforados, playeras, lapiceros, mandiles, de todo un 
poco. 
Eso le ha permitido permear y meterse entre la gente. 
El gran baluarte de Agüera es su trabajo hecho en la BUAP, sus obras, el crecimiento de toda la comunidad 
universitaria. 
Inteligentemente, el ex rector de la benemérita institución supo deslindarse y sacudirse de alguna forma la 

grilla interna del PRI. Tal vez por ello se promueva como un candidato ciudadano y no un político del pasado. 
Vende muy bien la marca Agüera. 
Su posicionamiento no ha disminuido y crece lentamente, pero crece. 
Sin embargo, la simpatía de Antonio Gali ha penetrado también en la gente, quien lo arropa y le da su 

respaldo. 
El trabajo de Gali en la Secretaría de Infraestructura, sin duda, le dejó un buen sabor de boca a la gente. 

En sus eventos le han pedido al candidato por Puebla Unida más obras, ayuda a las colonias, alumbrado 
público, guarniciones, banquetas, drenaje, entre muchas otras cosas. 
Empero, algo que le ha servido mucho es cantar y amenizar por un momento sus actos de campaña. Esto le ha 
valido a Tony Gali ganar las simpatías de muchos poblanos. 
La elección, es por ello, tiene los ojos puestos sólo en dos candidatos que se juegan un gran proyecto político 
para el gobierno municipal (por cuatro años con ocho meses), sus futuros como personajes de la historia 
política de Puebla y sus boletos para la gubernatura siguiente. 

Para nadie es un secreto que cualquiera de los dos gallos que obtenga el triunfo en Puebla, y haga del Palacio 
Municipal su nueva oficina, se convertirá, automáticamente, en el aspirante favorito a la gubernatura del 
estado. 
Además, hay que decirlo, Agüera y Gali, son los protagonistas de la batalla entre el presidente, Enrique Peña 

Nieto, y el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 
De todos es sabido que a Peña Nieto sí le interesa Puebla por ser un estado en el que perdió la elección 
presidencial. Se quiere sacar la espinita. 

Peña, hay que recordar, sucumbió ante la Morena del Peje, Andrés Manuel López Obrador, quien se llevó la 
capital poblana en la elección pasada. 
Habrá que ver de qué lado está Morena, con quién va a jugar. 
Y es que el ala izquierda que no va con el PAN y el PRD, el PT, parece estar sometida por una negociación 
nacional de los supuestos lidercillos revolucionarios. 
El PT y la candidatura de Miguel Ángel Ceballos, simple y sencillamente, no aspiran a nada. Bueno, sí, a no 

hacer el ridículo y rebasar apenas la votación con la que pudieran salvar el registro. 
Yo creo que el primer debate debería darse, sí, entre los tres candidatos, pero un segundo sólo entre Agüera y 
Gali. 
Bien dice el dicho, ahora recordando la candidatura de Ceballos, “mucho ayuda el que no estorba”. 
No se hagan bolas, señores y señoras, la carrera electoral es sólo una competencia entre Enrique Agüera y 

Antonio Gali. 
Entre Peña Nieto y Moreno Valle. 

Entre el PRI y el PAN. 
Es una carrera parejera entre dos caballos pura sangre. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2492&-Posdata-Ui%20-yIyooi%F3i-ey-eos 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 

 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2492&-Posdata-Ui%20-yIyooi%F3i-ey-eos
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¡Pobres campañas, pobres partidos y más pobre Instituto Electoral! 
 El proselitismo de los candidatos lejano a los ciudadanos 
 Los abanderados sin estrategia en medios de comunicación 

La campaña electoral en Puebla debió haber iniciado el 5 de mayo, de acuerdo a la Ley Electoral, sin embargo 
el Instituto Electoral del Estado, apenas ayer terminó de aprobar las candidaturas y ya empezarán a 

hacer campaña en los 217 municipios y los 26 distritos. 
Los funcionarios del IEE juraron respetar y hacer respetar la Constitución, las leyes que de ella emanen y la 
propia ley electoral, pero queda en entredicho su capacidad para cumplirla y hacer que se cumpla. 
Aunado a esta situación de las autoridades o árbitro electoral los institutos políticos se mantienen muy, pero 
muy alejados de los electores, porque sus recorridos, sus mítines y reuniones han dejado mucho que desear, 

pero lo que es peor, ni siquiera se han acercado a muchos de los medios de comunicación. 
De no ser que los abanderados a la Presidencia Municipal de Puebla capital de las Coaliciones “5 de 

Mayo” y “Puebla Unida” que invitan a algunos medios de comunicación a sus eventos, aunque no envía 
comunicados o boletines, se han mantenido en la agenda diaria de los reporteros y sus medios. 
En dos días de campaña Claudia Hernández Medina ha generado dos boletines, enviado fotos y audios, pero 
además se ve el trabajo real realizado, por la misma experiencia con que cuenta como ex diputada y dirigente 
estatal y municipal del PRI. 
De la Mega Coalición sólo Paty Leal ha mandado un comunicado. 
Braulio Paisano, comunicador ha estado pendiente de invitar al inicio de campaña del candidato a edil en la 

capital del PT, Miguel Ángel Ceballos y nada más. 
Los demás candidatos a Presidentes Municipales y diputados locales creen que con su presencia en las calles 
entregando propaganda en cruceros los ciudadanos votarán por ellos, cuando ni siquiera los conocen, ni saben 
quiénes son. 

En fin, vivimos unas campañas electorales mediocres y sólo quedan unos 50 días para buscar el 
voto. 

Muchos están montados en las estructuras o bien esperan que sean arrastrados –lo que no saben es que si es 
para bien o para mal- por los abanderados a las Presidencias Municipales, sobre todo en la capital. 
Muchos esperan que del cielo les caiga el regalo o piden a su santo favorito que les haga el milagrito. 
¡Pobres políticos, políticos pobres!... 
MÁS SOBRE LAS ENCUESTAS 
Tras la última entrega que hizo este reportero y donde se comentó sobre las encuestas hubo varios 
comentarios de quienes gentilmente leen esta participación. 

Unos dicen: “Las encuestas se manejan de acuerdo al que paga” 
Otros más señalan: “Sólo sirven para tratar de demostrar que van arriba y pueden ganar” 
También comentaron: “Creen que la gente es estúpida y creerá sus mentiras” 
Hoy más que dar confianza a los equipos de los candidatos les sirve para tener una medición lo más cercana a 

la realidad de sus posibilidades de triunfo, pero sobre todo para definir estrategias y detectar en que zonas de 
los municipios o distritos están mal y no son aceptados, así como para tener el termómetro de los lugares o 
secciones donde pueden triunfar. 

Hoy más que nunca se deben convertir las encuestas en una herramienta para saber cómo actuar en 
determinados lugares para captar votos de los indefinidos, fortalecer el trabajo con los que ya tienen una gran 
posibilidad de recibir su voto, pero sobre todo reforzar las estrategias en los 4 puntos cardinales del 
municipio o del distrito. 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Exhiben ante César Camacho Quirós deslealtad de Fernando Morales Martínez 
El pasado 8 de mayo, a eso de las 2 de la madrugada, un agotado presidente nacional del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), César Camacho Quirós, recuperó el ánimo y mostró en su rostro un 
pronunciado malestar cuando de primera fuente le comunicaron que el principal saboteador de varios de los 
candidatos a alcaldes del tricolor es un ex dirigente del mismo partido, que recientemente dejó ese cargo. 

Camacho acudió a Puebla al arranque de la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, el candidato de la coalición 5 
de Mayo a edil de la capital, y un accidente carretero atrasó su arribo por varias horas. Por esa razón, la última 
reunión de evaluación del inicio de actividades proselitistas de la alianza PRI–PVEM se realizó hasta la 
madrugada del 8 de mayo. 
Ahí, entre rostros cansados y bostezos, altos funcionarios del PRI le presentaron la denuncia de que algunos 
candidatos a regidores de las planillas del tricolor han recibido fuertes ofrecimientos de dinero para renunciar y 
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de esa manera desatar conflictos en las campañas del tricolor. 
Camacho exigió hechos concretos y no solamente generalidades. Fue entonces cuando le dijeron que el caso 
más reciente era el de San Pedro Cholula. 
El informante le narró que había ofrecimientos de hasta 2 millones de pesos a cada uno de los miembros de la 
planilla de Sergio Galindo, el candidato del PRI a edil de ese municipio, para que renunciaran a dichas 

posiciones y acusaran de intolerante y autoritario al abanderado tricolor. 
Dicen que la actitud de César Camacho era de poner atención, pero no mucho interés, a las denuncias que le 
estaban presentando. Sin embargo, ese comportamiento cambió radicalmente cuando le comunicaron que 
quien presuntamente estaba haciendo dicho ofrecimiento es un ex presidente estatal del PRI y que no tiene 
mucho que dejó  el cargo. 

Aunque el informante –que es un personaje de todas las confianzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI– fue 
cuidadoso con sus palabras y nunca mencionó un nombre en específico, todos los presentes de inmediato 

asociaron la información con la figura de Fernando Morales Martínez, quien dejó la dirigencia del tricolor en 
noviembre del año pasado, bajo múltiples señalamientos de que era un político que solamente servía a los 
intereses del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Cuanta un testigo de ese encuentro que César Camacho Quirós montó en enojo y dio órdenes que se haga lo 
necesario para frenar esa deslealtad de un ex dirigente. 
El informante continuó y le dijo que no era la primera vez, que las primeras acciones de dicho ex dirigente 
estuvieron dirigidas en contra de Enrique Agüera Ibáñez. 

Entonces a los presentes no les quedó la duda de que hablaban de Fernando Morales, ya que el fue el artífice 
de que el priista Miguel Ángel Ceballos sea el candidato del Partido del Trabajo (PT) a alcalde de la capital, y 
cuya única labor será intentar quietarle votos a Enrique Agüera. 
Lo que no quedó claro en esa reunión es cómo le van a hacer para frenar a Fernando Morales, toda vez que 

cuenta con la protección oficial de Casa Puebla y su padre el ex gobernador Melquiades Morales Flores. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exhiben-ante-cesar-camacho-quiros-deslealtad-de-

fernando-morales-martinez_id_24401.html 

 
(Editorial) 

 
VIOLENCIA CONTRA MOTOTAXISTAS 
Un nuevo episodio de violencia gubernamental ocurrió contra mototaxistas, ahora en el municipio de 
Huejotzingo. Este martes, personal de la Secretaría de Transporte (ST) con apoyo de las Policías municipal y 
estatal decomisó siete vehículos. Ahora criminaliza a los propietarios acusándolos de robar armas de fuego y 
radios de los agentes de seguridad. Esta situación provocó que los mototaxistas formaran un frente de defensa 

que ayer se concentró en esa localidad, convocando a choferes de diferentes regiones del estado. 
Por enésima vez ocurre un comportamiento incorrecto de las autoridades contra los mototaxistas. Se trata de 

un sistema de transporte que ha demostrado su efectividad en lugares de difícil acceso, que llega donde 
vehículos más pesados no pueden, así como una alternativa al servicio regular de autobuses. 
Además, si algo caracteriza a los centros urbanos de Puebla es el pésimo servicio de taxis por el deplorable 
estado de los vehículos, su excesivo costo y trato nefasto de los choferes hacia los clientes y otros conductores. 
Ante esta situación, los mototaxis son una opción de bajo costo que puede ser eficiente con una adecuada 

regulación, como evitar su tránsito en autopistas y mejorando la seguridad para los usuarios. Ciudades como 
París o La Habana cuentan con este servicio y no les ha causado mayor complicación. 
Resulta incomprensible la actitud de la ST, que sólo decomisa vehículos por temporadas, y sin ofrecer 
alternativas reales a los trabajadores que esa actividad. En este escenario, la ST parece que responde a los 
intereses de concesionarios del transporte público que ven en los mototaxis un perjuicio a sus ganancias.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/violencia-contra-mototaxistas_id_24402.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
+ Destitución en PROFECO 
+ El mensaje contra los abusos 
+ Y blindan a la SEDESOL  
Con buenos ojos fue vista la remoción del Procurador Federal del Consumidor Humberto Benítez Treviño, 

anunciada directamente por el Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, luego del escándalo en el 
que lo metió su hija conocida como la LadyProfeco y ante lo cual lo más sensato era que él mismo presentara 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exhiben-ante-cesar-camacho-quiros-deslealtad-de-fernando-morales-martinez_id_24401.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exhiben-ante-cesar-camacho-quiros-deslealtad-de-fernando-morales-martinez_id_24401.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/violencia-contra-mototaxistas_id_24402.html
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su renuncia, pues su justificación de encontrarse convaleciente de una operación y no estar enterado de las 
gracias de su hijita, no era moralmente aceptable ni mucho menos creíble, pues entonces eso abría la puerta 
sobre quién realmente mandaba en la PROFECO, si la niña podía ordenar clausuras y revisiones ante cualquier 
berrinchito. 
Tuvo que ser el propio Secretario de Gobernación el que dio el anuncio de la destitución, luego de que la 

semana pasada se diera a conocer que los sancionados eran únicamente los que participaron en el arbitrario 
operativo. Y si no hubieran obedecido la orden de la LadyProfeco ¿quién les garantiza que habrían conservado 
su trabajo? 
Qué bueno que desde el gobierno federal se den estas señales claras de combate a la impunidad y a la 
corrupción. La orden vino directamente del Presidente Enrique Peña Nieto y no podía ser de otra forma. 

Y para cuidar todo detalle que además pueda dañar de paso el proceso electoral del 7 de julio, en Puebla la 
delegación de la Sedesol dio a conocer que a partir del 23 de mayo se suspenderá toda afiliación a los 

programas sociales que promueve el gobierno federal. 
Estas acciones se realizarán en las 14 entidades donde se llevarán a cabo las elecciones y se reanudarán los 
servicios para el 8 de julio, pero para que los beneficiarios no se queden sin sus apoyos, éstos se adelantarán 
para que no se puedan confundir o utilizar con fines electorales. 
Hay que recordar que estos acuerdos forman parte del Adéndum del Pacto por México que hace una semana 
firmaron los representantes de los partidos políticos con el Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio 
Chong.  

También destaca el compromiso de publicar a nivel estatal la lista de beneficiarios de los padrones de 
Oportunidades, Pensión de Adultos Mayores (65 y más), Estancias Infantiles y Empleo Temporal, así como de 
los demás programas operados por la Sedesol en toda la República. Y para rematar, se hace la clara 
advertencia de que si alguien incumple con estas instrucciones, les será aplicada la ley y las sanciones 

correspondientes. Ya no quiere Rosario Robles más escándalos como el de Veracruz. 
CONFETI…Y bueno, como si el horno estuviera para bollos, ayer la unidad que donó Audi a la policía estatal, 

estuvo involucrada en un choque en la 11 sur…¡y se las acababan de regalar!…que llega otro refuerzo al equipo 
de campaña de Tony Gali…Nacho Dávila tratará de acercarse a los reporteros y los medios de 
comunicación…está clara la unidad entre los Yunques tradicionales y el equipo o la gente del gobernador Rafael 
Moreno Valle. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5484 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
'El Oso' contrató a las personas que repartían la propaganda negra 

Las cinco personas detenidas por repartir propaganda negra en contra de los candidatos del PRI y PAN, son del 
rumbo del barrio del Tambor. 
De parte del PRI los contrató Manuel Alonso, (a) "El Oso", quien es el encargado de hacer el trabajo sucio en la 
campaña del candidato Agüera. 
Lo curioso es que este sujeto abusa de la confianza que le han dado en la BUAP y utiliza su tiempo laboral para 

emplearse de lleno en la campaña. 
Realmente los sujetos no tenían propaganda en contra de Enrique Agüera, pero solo dijeron eso para tratar de 
confundir a los policías que los detuvieron. 
Ahora ya sabemos el nombre del plomero dispuesto a todo para que gane su candidato. 
El priismo ausente en la campaña de Agüera 
¿Alguien ha visto a Zavala, Doger, Armenta, Blanca Alcalá ó a los Morales Flores? 
Me pregunto esto porque su ausencia, es un cuadro inequívoco que no participarán en esta elección. 

Todos ellos tienen por lo menos una razón para no apoyar a Enrique Agüera. 
Pero también Agüera tiene una poderosa razón para no confiar en ellos. Por lo menos, los 4 primeros están 

resentidos de que el ex rector de la BUAP no los apoyó en elecciones recientes. 
Lo culpan de no haber movilizado al supuesto ejército electoral que son los estudiantes. En cambio, Agüera no 
les tiene la mínima confianza porque cree que lo traicionarán. 
Y no está equivocado. 

Por eso el equipo cercano a Enrique Agüera, candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, no permite que casi nadie 
tome decisiones en torno a la campaña del ex rector. 
“Ya sabes cómo son los priistas”, dicen. 
Y no se equivocan. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5484
http://www.contraparteinformativa.com/
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Por eso también se le ve solo al candidato del PRI, sin la compañía de los candidatos a diputados de los siete 
distritos que conforman Puebla, pues casi todos están cercanos a os priistas antes mencionados. 
En el equipo de Agüera no solo ven a los priistas con recelo, sino como enemigos dispuestos a frenar de una vez 
por todas, las aspiraciones políticas del ex rector de la BUAP. 
Nada más, nada menos. 

Puebla, Pue., 15 de mayo de 2013 Fabián Gómez Hernández Director Contraparte Informativa   Sr. 
Director:   Con relación a la nota titulada, “Solapa SEP suspensión de clases en varias escuelas”, publicada por 
la reportera Maribel Velázquez, en el periódico digital a su digno cargo, me permito precisar respetuosamente lo 
siguiente: En ningún momento el Secretario de Educación Pública avaló la suspensión de clases días adicionales 
al 15 de mayo. 

El 14 de mayo, esta dependencia, a través del comunicado 80, informó que la suspensión de labores por la 
conmemoración del Día del Maestro únicamente sería el 15 de mayo. 

Asimismo, manifestó que el personal docente, de apoyo y asistencia a la educación que suspenda actividades 
escolares los días 16 y 17 de mayo será sancionado con los descuentos económicos correspondientes. 
En cuanto a las declaraciones del Secretario, a continuación anexo la versión estenográfica de la entrevista de 
hoy, en donde se le pregunta de este tema: 
Reportero: Señor, ¿Tienen información de cuántas escuelas no trabajaron el día de ayer en el Estado de Puebla, 
que porcentaje de escuelas no trabajo? 
Jorge Alberto Lozoya: ¿Por qué, por qué me hace esa pregunta? 

Reportero: Se suspendieron muchas,  señor, hicimos un recorrido acá en la ciudad… 
Jorge Alberto Lozoya: Si, estamos viendo los números en relación al fenómeno… si, (INAUDIBLE)… con permiso. 
Sin más por el momento, agradezco su atención a la presente y apelo a su amable gestión para la publicación 
de la misma.     Norma Patricia Corro Vázquez Enlace de Comunicación Social Secretaría de Educación Pública 

Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Algo pasa con el movimientote las Mujeres Indignadas 10 de Mayo y los estudiantes que van a marchar contra 

Tony Gali, pues dicen que ambos grupos se pusieron muy nerviosos a la hora de las ruedas de prensa. Los 
jóvenes no controlaron la situación y ante los cuestionamientos prácticamente cortaron la conferencia. Para no 
pensar mal más vale decir que la situación es porque son movimientos nacientes. 
Quienes primero se arriesgaron a poner fecha para el debate son los de la organización Actívate X Puebla, que 
propusieron un encuentro para el 18 de junio a las 19:00 horas. En los cuarteles de Puebla Unida y 5 de Mayo 

se hablaba mucho del debate pero se concluía poco, hasta que Actívate X Puebla les dio el empujón final. Por lo 
pronto el candidato del PT, Miguel ángel Ceballos, que empezó 10 días después que sus rivales la campaña, ya 

se anotó para la discusión y el propio Agüera pidió la  inclusión de Ceballos. 
Ya sabemos qué pasa cuando se encuentran candidatos punteros con un tercero en discordia, a éste se le deja 
discutir solo y salir a decir que fue el único que tuvo propuestas. Película vista. 
 Antes del 18 podría haber otro debate según calculan los equipos de Agüera y Gali, sería la primera semana de 
junio (martes o miércoles), al respecto, Tony Gali indicó que en la primera reunión que se sostuvo sólo fue con 
personal del PRI y el Verde, por lo que se buscará que esta semana se pueda contactar a la gente del PT. 
Este jueves empieza el registro de candidatos a la dirigencia de la sección 1 del Sindicato Nacional de 

Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) y ya se apresuraron a exigir a la dirigencia nacional que el proceso sea 
apegado a la legalidad y democrático.  
El proceso de registro vence el 22 de mayo y las elecciones se realizarán el 14 de junio a través de una 
asamblea.  
En Puebla son 16 mil trabajadores que elegirán a su nuevo dirigente, los cuales, están distribuidos en 107 

unidades médicas. 

Hasta ahora sólo son rumores lo de la clausura del Auditorio Siglo XXI. Desde la semana pasada se habían 
puesto unos sellos de cierre pero resultaron falsos, se dice que este viernes volverán a colocarse por parte del 
ayuntamiento poblano porque el recinto no ha pagado a la capital los impuestos aunque ya lo hizo en San 
Andrés Cholula, y es que de ser así se suspenderían seis conciertos, entre ellos los de Miguel Bosé, El Ejército 
Rojo y Julio Iglesias, sin embargo son sólo rumores. 
http://www.ngpuebla.com/node/55767#.UZTDA6LTxJE 

 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.ngpuebla.com/node/55767#.UZTDA6LTxJE
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(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Encuestas, recurso de marketing electoral 
Algunas empresas encuestadoras han empezado a medir el posicionamiento de los candidatos a la 
presidencia municipal de Puebla. Se han convertido en recurso de mercadotecnia, de propaganda política o 
de mercadeo para ganar votos o justificar un triunfo dudoso. 

Es un recurso mañoso más, sumado a la vulgar utilización de las redes sociales, que ha perdido seriedad al 

ser utilizado por candidatos, partidos o coaliciones para intentar convencer al ciudadano de la fortaleza del 
candidato que ha pagado la encuesta. 
No daré nombres de las empresas encuestadoras. No me interesa una polémica mal entendida. Me refiero 
a la encuesta, la encuestitis, como fenómeno, como recurso, poco serio de convencimiento del electorado. 
¿Quién miente? 
¿La empresa que da ocho puntos de ventaja a Enrique Agüera o la que da seis puntos de ventaja a 

Tony Gali? 
Al final del proceso electoral, el recurso ya utilizado por las empresas que ganaron dinero con sus estudios 
de demotécnia y mintieron, será repetido: usted disculpe, nos equivocamos y reconocemos nuestro 
error. 
Queda claro, ahora, las encuestas están tan desprestigiadas que ni como recurso de marketing funcionan. 
Hay, sin embargo, empresas serias que publican estudios apegados a la realidad y cuyo financiamiento no llega 

de candidatos o partidos. 

Esas son las que valen. 
Poblanetas 
Los debates 
Uno dijo tres, otro dijo nueve, otro puede decir seis. Se queda en la ocurrencia. Repetición de lo tradicional. 
Pueden suceder sesenta debates, uno diario y, en el estilo y códigos que norman y rigen la política a la 
mexicana, serán actuación para las cámaras, poses y charlas entre amigos. No definen preferencias. No 

arrojan modificación en las tendencias. 
Son diálogos de sordos. 
Por eso es que la iniciativa de El Consejo Orientador de Actívate por Puebla para organizar el Primer 
Debate por Puebla será solo un intento por convertirse en protagonista y figurar en el proceso electoral 2013. 
Cada quien juega como puede. 
http://www.poblanerias.com/2013/05/encuestas-recurso-de-marketing-electoral/ 
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